
Administração inicia construção da 
segunda de três areninhas planejadas
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 PÁGINA A2

Depois de resgatar as cadelas do prefeito, Manoel de 
Aro é o secretário mais prestigiado do Paço
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Sol com algumas nuvens.
Chove à qualquer hora.
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Personagem da Semana
Entrevista com Tamara Viota e 

Marisley Berceli do Conselho Tutelar
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Expo Jales 2024
Confira a grade completa de 

shows do rodeio de abril

 PÁGINA A5

Educação
Prevista até 162 novas vagas em 
creches até 2025 e 81 já em 2024

 PÁGINA A6

Administração
Prefeitura revoga licitação para instalação 

de câmeras e central de monitoramento

 PÁGINA B1

Prefeitura de Jales abre Concurso Público para área da Educação
A Prefeitura de Jales abriu, 

nesta semana, inscrições para 
mais um Concurso Público, 
desta vez, voltado para a área 
da Educação, destinado ao pro-
vimento de vagas de Agente 
de Educação Infantil; Agente 
de Organização Escolar; Se-
cretário de Escola e Professor 
de Atendimento Educacional 
Especializado – AEE.

O certame será realizado 
pelo Instituto de Cultura e De-
senvolvimento Educacional, 
Promoção Humana e Ação Co-
munitária (INDEPAC) e as ins-
crições poderão ser realizadas 
exclusivamente via Internet, 
no endereço eletrônico ht-
tps://institutoindepac.org.br  
de 8 de janeiro de 2024 a 2 de 
fevereiro de 2024. Para efetivar 
a inscrição, o candidato deverá 
realizar o pagamento da taxa 
por meio de boleto bancário.

A prova está prevista para 
ser realizada no dia 3 de março 
de 2024. Pessoas com forma-
ção em nível médio completo 
e superior podem participar 
do certame.

Para os cargos de Agente 
de Educação Infantil; Agente 
de Organização Escolar e Se-
cretário de Escola o requisi-
to mínimo exigido é o ensino 
médio completo. Para o cargo 
de Professor de Atendimento 
Educacional Especializado – 
AEE a exigência é o curso su-
perior, licenciatura de gradu-
ação plena, com habilitação 
específica na área própria ou 
formação superior em área cor-

respondente, e complementa-
ção nos termos da legislação 
vigente.

De acordo com o Edital, 
para o cargo Agente de Educa-
ção Infantil foram disponibili-
zadas 5 vagas + cadastro reser-
va (1 vaga reservada às pessoas 
com deficiência) e o salário 
inicial é de R$ 1.353,55 + Cesta 
Básica; o cargo de Agente de 
Organização Escolar: 1 vaga 
+ cadastro reserva e o salário 
inicial é de R$ 2.007,76 + Cesta 
Básica; Secretário de Escola: 
1 vaga + cadastro reserva e o 
salário inicial de R$ 2.121,07 
+ Cesta Básica, e Professor de 
Atendimento Educacional Es-
pecializado – AEE: 2 vagas + ca-
dastro reserva e o salário inicial 
de R$ 3.209,63 + Cesta Básica.

De acordo com o prefeito 
Luís Henrique, “este é impor-
tante passo para quem busca 
uma carreira no serviço pú-
blico na área de educação, 
proporcionando não apenas 
estabilidade, mas também a 
oportunidade de fazer a dife-
rença na vida dos alunos da 
rede municipal de ensino, além 
de aprimorar a qualidade da 
educação oferecida que é des-
taque no Estado de São Paulo e 
tanto nos orgulha”.

Mais informações estão 
disponíveis no edital, publica-
do  dia 21/12/2023, no Diário 
Oficial do Município no site da 
Prefeitura (www.jales.sp.gov.
br) e no site da banca organi-
zadora do concurso (https://
institutoindepac.org.br).

O novo concurso público tem vagas para Agente de Educação 
Infantil; Agente de Organização Escolar; Secretário 
de Escola e Professor de Atendimento Educacional 

Especializado. Os salários chegam a R$ 3.209,63 + Cesta 
Básica

Começou na última 
quarta-feira, dia 11 de ja-
neiro, o serviço de terra-
planagem do terreno onde 
será construída a Areninha 
Esportiva da Cohab Vere-
ador Dercílio Joaquim de 

Carvalho. Semelhante à 
inaugurada no ano passado 
no Jardim do Bosque (Are-
ninha José Moreira), a praça 
esportiva terá um campo 
de futebol society e uma 
quadra de basquete 3×3, 

equipados com iluminação 
de LED e arquibancada. A 
obra está sendo realizada 
numa grande área de lazer 
ao lado da Praça Pedro Tem-
poni, localizada na Avenida 
Antônio Pavan. Como ponto 

de referência, vale lembrar 
que a praça já possui uma 
conhecida pista de skate 
e recebeu um dos 12 par-
quinhos infantis que foram 
instalados no ano passado 
por toda a cidade. 

A Arena Esportiva do Dercílio Joaquim de Carvalho está sendo construída na Praça Pedro Temponi, na Avenida 
Antônio Pavan e deve ficar pronta até o fim do mês

 PÁGINA A10

UPA de Jales recebe moderno 
aparelho de Eletrocardiograma

 PÁGINA A4
O sistema permite que o paciente faça o exame na 

UPA, sendo retransmitido em minutos para médicos 
cardiologistas do HCOR, na Capital Paulista
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Publicar significa dar conhecimento ao povo. 
Sair de seu interior e ir para o exterior. Vou me 
restringir a textos. Você não se contenta em ficar 
conversando consigo mesmo, acha que suas 
ideias são muito boas, quer dividi-las. O escritor e 
o jornalista são astros, querem brilhar para todos.

Já houve tempo em que o caminho era cola-
borar em jornais de papel. Hoje colabora-se em 
sites, porque os noticiosos de papel estão escas-
sos. Eu escrevi diariamente na Folha da Região 
por 15 anos, eu era como a galinha, todos os dias 
botava um ovo.  E recebia por isso. Foi uma pós-
-graduação.

Hoje, o caminho mais barato é a internet, mas 
não me refiro apenas a tecer comentários embai-
xo de textos alheios. Você quer mesmo escrever 
um texto mais organizado, com gênero definido: 
crônica, artigo, conto, novela, romance. Ser o 
protagonista.

Então, precisa ter, pelo menos um celular e 
explorar todas as suas potencialidades. Celular 
não é só telefone ou Whatsapp.  Se tiver à dispo-
sição um computador (notebook, por exemplo) 
melhor, fica mais à vontade. A vantagem do ce-
lular é que você pode usá-lo em qualquer lugar, 
digitar textos e postar matérias enquanto estiver 
esperando alguém.       

O bom produtor de texto não espera escrever 
apenas em situação ideal, chegar em casa, ligar 
um som maneiro, ar condicionado, tomar um 
cerveja para ajudar na inspiração. Se a vida é agi-
tada, seu texto deve estar em ritmo de rap. Estou 
exagerando, mas hoje não se compõem mais 
valsas vienenses porque não se ouve o silêncio. 

Ainda há pessoas que manuscrevem seu 
texto, depois o digitam. Não é mais o meu caso. 
Produzo o texto no teclado. Outro dia surpreendi 
um amigo, dizendo que havia escrito aquele texto 

esperando atendimento médico. É bom dizer que 
tenho aplicativos de dicionário, gramática, tudo 
no celular. Apesar de ser um professor de Portu-
guês, aposentado, ainda tenho dúvidas. Erra mais 
quem tiver certezas. 

Mas há gente fora do compasso, está atrasado 
na caminhada. Eu leio livros de papel (passei a 
vida fazendo isso), mas prefiro atualmente o livro 
digital. Não preciso sentir o cheiro de tinta e nem 
do sebo. Nem por isso, fico zoando com os anti-
gos, cada um caminha conforme as suas pernas. 

Apesar do avanço do livro digital, o livro de 
papel ainda é uma mídia considerável, ficou mais 
nobre ter livro de papel publicado. Se alguém me 
perguntar se sou escritor, e se eu responder que 
sim. Essa pessoa logo quer saber quantos livros 
publicados. Se eu lhe disser que escrevo em blog, 
então não sou considerado como tal. O interlocu-
tor faz cara de menosprezo.

Escrevo uma crônica no blog e tenho mil leito-
res, por exemplo, sem despesas. Para eu publicar 
um livro de papel com mil volumes de tiragem, 
gasto uma fortuna.  Para manter o status de es-
critor, membro da Academia Araçatubense de 
Letras, publico um livro de papel com a tiragem 
de 200 exemplares, apenas para os amigos. Fazer 
pose.

Caro leitor, se tiver vontade de escrever. Se 
não o fizer parece que a vida fica incompleta, 
escreva, nem que seja para as gavetas, para seu 
texto ser um arquivo no computador. Publicar é 
o passo seguinte. Vai teimando, seja um fuçador, 
não abandone seu projeto. Comece participando 
de antologias, até chegar ao livro solo. 

*É professor, jornalista e escritor. Membro 
das academias de letras de Araçatuba-SP, 
Andradina-SP, Penápolis-SP e Itaperuna-RJ. 

Iniciando este novo ano, vamos viver se-
guindo verdadeiramente Cristo como nossa 
principal referência. Viver à luz do exemplo de 
Cristo é uma jornada que transcende as fron-
teiras da simples existência, elevando-se a um 
padrão de vida banhada de amor, compaixão e 
sabedoria. Neste mundo marcado por desafios 
e incertezas, a pessoa de Cristo resplandece 
como uma fonte inesgotável de inspiração. Ao 
seguirmos os passos do Mestre, somos chama-
dos a manifestar a verdadeira essência da vida, 
encontrando significado e propósito em cada 
ação. Cristo pode transformar não apenas as 
nossas vidas, mas também o mundo ao nosso 
redor.

À medida que nos propomos a viver à luz 
do exemplo de Cristo, encontramos orienta-
ção e encorajamento nas sagradas escrituras. 
Em João 8,12, Jesus proclama: “Eu sou a luz do 
mundo, quem me segue não andará nas trevas, 
pelo contrário, terá a luz da vida.” Essa passa-
gem ressoa como uma promessa divina, convi-
dando-nos a caminhar na estrada do Salvador, 
deixando para trás as sombras que obscurecem 
nossa jornada. Viver à luz dessa verdade é abra-
çar a graça divina que vai além das limitações 
terrenas, proporcionando clareza e direção em 
meio às complexidades da existência. Assim, 
ao nos ancorarmos nessa promessa, somos 
impulsionados a cultivar um estilo de vida que 
reflete a luz de Cristo em nossas ações, palavras 
e relações.

No contexto da realidade atual do mundo, 
marcado por desafios sociais, econômicos e po-
líticos, a mensagem de viver à luz do exemplo 
de Cristo ganha uma relevância ainda mais pro-
funda. Em meio à escuridão que muitas vezes 
parece envolver a sociedade, a luz de Cristo se 

apresenta como um farol de esperança e trans-
formação. Ao nos depararmos com divisões e 
conflitos, a mensagem de amor ao próximo, 
anunciada por Cristo, ressoa como um antído-
to. As palavras do Mestre, descritas em Mateus 
5,14-16, incentivam-nos a ser “a luz do mundo” 
e “o sal da terra”, destacando a responsabilidade 
de influenciar positivamente o ambiente ao 
nosso redor. Assim, em um mundo sedento por 
compaixão e unidade, viver à luz do exemplo 
de Cristo se torna uma resposta ativa para en-
frentar os desafios contemporâneos. Ao incor-
porarmos os princípios cristãos em nossa vida 
diária, contribuímos para a construção de uma 
sociedade mais justa, compassiva e solidária.

Abraçar a jornada de viver à luz do exemplo 
de Cristo é mais do que uma escolha de vida, é 
uma manifestação de fé, amor e compromisso. 
Em um período marcado por desafios, incer-
tezas e divisões, a luz de Cristo emerge como 
uma fonte constante de orientação e esperan-
ça. Que possamos, ao avançarmos neste novo 
ano, levar conosco a luz que Cristo nos oferece, 
irradiando-a em cada interação, superando 
as trevas com compaixão e amor. Que nossas 
ações reflitam os princípios cristãos, contri-
buindo para um mundo mais justo, solidário e 
iluminado. 

Que a graça divina nos guie, que o amor de 
Cristo nos inspire e que a luz do Espírito Santo 
brilhe em nossos corações, orientando-nos a 
viver plenamente à imagem daquele que é a 
própria Luz do Mundo. Amém.

 

* É seminarista, estudante do 2º ano de 
Teologia
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Para quem não publicou nada Cristo é nossa principal referência

EMPREGO GARANTIDO
Não se fala outra coisa no Paço Municipal de Jales. Ma-

noel Andreo de Aro, o secretário de Obras, está garantido 
no secretariado de um iminente segundo mandato de Luís 
Henrique. Aliás, no segundo, no terceiro e em quantos mais 
vierem. E com endosso da primeira-dama Alziane e dos 
filhos do prefeito, Gabriela e Davi. É que foi Manoel quem 
encontrou, no fim da tarde de segunda-feira, 8, as duas 
cadelinhas da família, Malu e Amora, que tinham desapa-
recido na noite de sábado, 6. Pelo WhatsApp, Manoel disse 
que procura desempenhar bem o seu trabalho, mas ressal-
vou que “é sempre bom contar com a sorte”. Brincadeiras 
à parte, a busca pelas duas cadelinhas mobilizou um sem 
número de pessoas durante o fim e o começo da semana. 
Câmeras de segurança foram analisadas e terrenos vazios 
foram vasculhados. Os animais foram encontrados dentro 
de um inacreditável buraco com cerca de três metros de 
profundidade no “campinho do Clube do Ipê”. Uma grande 
sorte mesmo.            

CACHIMBO DA PAZ
Parece que a bandeira branca foi hasteada pelo prefeito 

Luís Henrique e a deputada Analice Fernandes. Antigos 
parceiros, os dois estavam com relações abaladas desde 
a última eleição majoritária e chagaram a trocar caretas 
pela internet. Porém, pouco antes do show de Leonardo, 
no encerramento do “Natal, Tempo de Esperança”, os dois 
eram só elogios mútuos. Analice estava especialmente fe-
liz, quase eufórica, e disse que foi convidada pelo prefeito 
e que chorou de emoção e orgulho por ver Jales enfeitada 
como estava neste fim de ano. “Fazia muito tempo que eu 
queria ver Jales bonita assim. Parabéns Luís Henrique”. 
LH, por sua vez, elogiou bastante o marido da deputada, o 
ex-prefeito de Taboão, Fernando Fernandes, e agradeceu a 
ele e a ela. Chamou a deputada de “irmã parceira” e convo-
cou uma salva de palmas pra ela. Bom pra Jales.  

PRESTIGIADA
O prefeito começou a sua fala com um VIVA JALES. 

Agradeceu e parabenizou a primeira dama pelo trabalho 
desenvolvido à frente do Fundo Social de Solidariedade, 
que tinha distribuído mais de 1.200 cestas de Natal com 
refrigerante e brinquedo poucos dias antes. Sobre a vice-
-prefeita, Marynilda Cavenaghi Nacca, ocupante do cargo 
mais disputado da cidade, Luís Henrique disse que não 
se trata de uma “vice decorativa” e que a sua adjunta tem 
desempenhado muito bem as suas funções. Chamou a aten-
ção a ausência de vereadores. Apenas o presidente Ricardo 
Gouveia deu as caras no palco.

NOVAMENTE
Em entrevista à Rádio Assunção, nos primeiros dias do ano, 

o vereador Hilton Marques disse que o PT vai lançar candidato a 
prefeito neste ano e que Luis Especiato é o pré-candidato. O diretor 
de escola tem um vasto currículo político eleitoral e é um homem 
preparado. Já foi vereador por quatro mandatos no auge dos go-
vernos federais do PT e foi presidente da Mesa Diretora por duas 
vezes, vice-presidente, 1º secretário e segundo secretário, além de 
ter se candidatado sem sucesso a deputado estadual e a prefeito. 
Mas a repetição do seu nome indica falta de renovação na legenda 
e isso pode cansar até mesmo os eleitores mais fanáticos. Outra 
coisa cansativa é o surgimento repentino de um candidato, depois 
de um sumiço prolongado. Ou o PT acha que ninguém vai pergun-
tar por onde andou Especiato desde que ligou para Luís Henrique 
reconhecendo a derrota no fim de 2020?  

SUPLENTE
Falando em Rádio Assunção, este “escriba” vai tentar substituir 

o jornalista Vitor Inácio na produção e apresentação do Jornal do 
Povo, naquela emissora. O titular vai passar as próximas duas se-
manas imerso em um curso em Brasília-DF. Aliás, depois da saída 
de Nilton Navarro da direção das rádios da Diocese, por conta da 
sua aposentadoria, a expectativa é que outras novidades sejam 
anunciadas nas próximas semanas. Uma jornalista de Fernandó-
polis, com ligações familiares em Jales, deve assumir a gerência 
executiva, mas com funções menos abrangentes que o antecessor. 
A partir de agora, o comando das três rádios do grupo (Regional, 
Assunção e Educadora, de Fernandópolis) estará cada vez mais nas 
mãos da Igreja Católica, proprietária das rádios. Uma comissão 
formada por quatro padres e liderada pelo bispo Dom Reginaldo, é 
quem vai decidir o direcionamento da programação, linha editorial 
e até contratações.

PINTADO PRA GUERRA
Quem não esteve tão em paz assim foi o deputado 

Fausto Pinato, outro convidado especial da noite de 
encerramento das promoções natalinas. Um vídeo 
que circulou pelos celulares de muita gente flagrou o 
deputado durante um quiprocó em uma conhecida casa 
noturna da Rua Doze, ao lado da praça. No pega-pra-
-capar, Fausto teria se desentendido até com o irmão 
do dono do estabelecimento.   

A ORDEM É ANTECIPAR
A coluna apurou que em 2024, o “Natal, Tempo de 

Esperança” vai começar semanas antes do que neste 
ano e que o plano é concentrar apresentações artísticas 
na Praça Dr. Euphly Jalles, e atrações como o túnel 
de luzes, que causou tanta polêmica ao interditar a 
Rua Onze, nas proximidades da praça “Vereador João 
Mariano de Freitas”, que a esta altura também estará 
reformada. Isso se houver túnel de luzes. Não se as-
sustem se a atração foi algo maior. Quem sabe uma 
roda gigante? A verdade é que a equipe já começou a 
pensar no evento, que fomenta o turismo e a economia 
e tem se tornado tradição indispensável em cidades do 
interior.

FALIDO?
Um calhamaço de 50 páginas, a Política de Inves-

timentos do Instituto Municipal de Previdência Social 
de Jales (IMPSJ) publicada no Diário Oficial do Mu-
nicípio nesta quarta-feira, dia 10 de janeiro, relaciona 
informações como o modelo de gestão do Instituto, do 
Comité de Investimentos, perspectivas de investimen-
tos e cenário econômico nacional e internacional, ren-
tabilidade, modalidades de investimento, taxas, regras 
para empréstimo consignado, números, percentuais, 
vírgulas, números, cifrões e muitas outras coisas que 
99,999% dos servidores comuns não faz a menor ideia 
do que seja. Como explica o documento, “A Política 
de investimentos representa uma formalidade legal que 
fundamenta e norteia todos os processos de tomada de 
decisão relativo à gestão dos recursos dos Regimes 
Próprios de Previdência Social- RPPS. Quer dizer, é 
só pra publicar mesmo, não precisa entender. Defini-
tivamente um homem de humanas, a única coisa que 
este “escriba” entendeu é que o Patrimônio Líquido 
sob gestão, ou seja, passível de ser aplicado em investi-
mentos financeiros pelo IMPSJ, é de RS 59.370.875,08 
(Cinquenta e nove milhões, trezentos e setenta mil, 
oitocentos e setenta e cinco reais e oito centavos).  
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ABNEGAÇÃO: CONDIÇÃO FUNDAMENTAL 
PARA O CARGO DE CONSELHEIRO TUTELAR 

Assim como outros 30 mil novos conselheiros 
tutelares em todo país, em Jales, os dez eleitos 
– cinco titulares e cinco suplentes – também 

foram empossados nesta quarta-feira, 10 de janeiro. Po-
rém, em Jales, o CMDCA (Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente) adotou um diferencial que 
promete fazer muita diferença. Promoveu uma preparação 

e entregou um compilado de leis relativas aos direitos da 
criança e adolescente aos 15 candidatos mais votados. A 
presidente do CMDCA, Tamara Viota, e a vice-presidente 
do comité eleitoral, Marisley Berceli, conversaram com a 
nossa reportagem e deram detalhes desse diferencial e do 
trabalho dos Conselho Tutelar, que exige, principalmente 
abnegação. 

A Tribuna: Missão cum-
prida agora com a posse dos 
novos conselheiros? 

Tamara Viota: Sim, o CMD-
CA trabalha em conjunto com 
o Conselho Tutelar, dá o sub-
sídio, acompanha e pra nós é 
uma grande alegria ter essas 
pessoas tão idôneas toman-
do posse para os próximos 
quatro anos. Então, trabalho 
cumprido! Agora a gente vai 
continuar acompanhando, 
caminhando junto. 

A Tribuna: Vocês aplicaram 
uma formação para eles e en-
tregaram uma compilação de 
leis para dar mais subsídio.  

Tamara Viota: Isso. Nem 
todos os municípios se pre-
ocupam com essa formação, 
mas nos, assim que tivemos a 
confirmação dos nomes dos 
eleitos, já fizemos essa forma-
ção, no começo de dezembro. 
Uma formação com a parte 
jurídica, todas as leis  

que remetem à criança e 
ao adolescente porque é im-
portante que o conselheiro 
entenda qual é a sua função. 
Pra quê ele vai ser conselhei-
ro, como ele vai atuar, como 
ele vai abordar, o que ele vai 
fazer, quais os encaminha-
mentos que ele vai dar...e lei 
não é uma coisa fácil da gente 
decorar. Então a gente fez 
um compilado de leis, que a 
gente chamou de bíblia de 
leis. Alí eu tenho o Estatuto 
da Criança e do Adolescente, 
a Lei Henry Borel, o Marco da 
Primeira Infância, a Consti-
tuição, que fala da criança e 
da família... e são leis que vão 
embasar todo o trabalho do 
Conselho Tutelar porque ele 
é um canal, ele vai acolher a 
criança e vai dar o direciona-
mento para o Ministério Públi-
co, por exemplo. O Conselho 
Tutelar não é judicial, não tem 
poder judicial, mas ele tem o 
poder de encaminhar para o 
Ministério Público e colaborar 
para a proteção da criança e 
do adolescente. Então conhe-
cer as leis é muito importante, 
por isso que a gente deu este 
compilado pra eles terem as 
leis alí na cabeceira. 

A Tribuna: As pessoas nem 
sempre entendem que o Con-
selho Tutelar tem um poder 
limitado e acham que o Con-
selho Tutelar tem que ir lá e 
prender o menor de idade.  

Tamara Viota: Essa situa-
ção que você mencionou é 
muito interessante. O Con-
selho Tutelar é um meio, é 
um caminho. Quando tem 
uma denúncia, ele vai lá ave-
riguar, vai aconselhar, con-
versar com os pais. Se ele ver 
que os direitos da criança e do 
adolescente não estão sendo 
preservados, que estão sendo 
desrespeitados, ele vai entrar 
com um pedido judicial para 
que o Ministério Público inter-
venha em relação aos pais, à 
família ou qualquer outra pes-
soa que tenha feito este mal 
para a criança. Então ele é um 
canal muito importante por-
que é o canal de proteção. Ele 
trabalha pela criança e para a 
criança. Só que as pessoas as 
vezes vão no Conselho Tutelar 
para pegar a guarda de uma 
criança. Só que o Conselho 
Tutelar não dá a guarda de 
nenhuma criança. Quem dá 
a guarda é o juiz. Mas quem 
faz a solicitação e a análise 
para ver se realmente há essa 
necessidade e faz o pedido é 
o Conselho Tutelar. Então ele 
é um canal muito importante. 
Quando o Conselho Tutelar 
faz uma abordagem e vê que 
a criança está em situação 
vulnerável, de perigo, o Con-
selho Tutelar pode acolher 
essa criança, levar até a Casa 
Abrigo, imediatamente acio-
nar o juiz para que o juiz dê 
a determinação judicial para 
afastamento dessa criança 
daquela situação de perigo 
ou não.   

A Tribuna: Outro conceito 
que corre na sociedade é que 
o Conselho Tutelar existe para 
passar a mão na cabeça do 
menor infrator. É isso mesmo? 

Tamara Viota: Eu comentei 
aqui no meu discurso: quem é 
o responsável pelo infrator? 
Os pais, a família. Então quem 
gera esse fruto? A família. En-

tão quando a família não é 
estruturada, tem dificulda-
des, e não falo de dificuldades 
econômicas, falo de dificul-
dades afetivas, de relacio-
namento, de convivência, a 
criança acaba sendo gerada 
num ambiente tóxico e isso 
acaba comprometendo as 
suas ações e as suas atitudes. 
E quem deve responder por 
isso são os pais. Não é uma 
questão de passar a mão na 
cabeça da criança, não é isso. 
É responsabilizar aqueles que 
são os responsáveis reais e 
legais pela criança, que são 
os pais. A criança precisa ser 
cuidada (frisa), precisa ser am-
parada, educada, ensinada e a 
Constituição diz que é dever 
da família, da sociedade e do 
Estado, então quando a famí-
lia não faz isso, quem o faz é 
a comunidade que é quando 
a gente tem que acolher a 
criança, tirar ela do convívio 
familiar. Então o ECA mostra 
que a criança tem direitos, 
mas que esses direitos não 
podem ser infringidos pela ir-
responsabilidade que os pais 
acabam cometendo. E eu não 
estou culpando os pais. Eu 
estou dizendo que o tempo 
de convivência é importante. 
Então a gente precisa olhar 
esses dois lados.  As crianças 
e os adolescentes realmente 
são o futuro da nossa cidade 
e do nosso país. Quando a 
gente salva uma criança, salva 
não só essa criança, mas uma 
geração inteira. É como uma 
semente plantada e bem cui-
dada, que vai gerar bons fru-
tos, mas quando uma criança 
é deixada, é abandonada, ela 
não pode produzir bons fru-
tos quando cresce.

A professora Marisley 
Berceli,  vice-presidente da 
Comissão Organizadora da 
Eleição para o Conselho Tu-
telar, também comemorou a 
conclusão do trabalho. 

A Tribuna: Dever cumpri-
do, satisfeita com o resultado? 

Marisley Berceli: Com cer-
teza. Hoje é a etapa de con-
clusão. Hoje com esses no-

vos membros eleitos, a gen-
te percebe que são pessoas 
conscientes, experientes, que 
tiverem essa vocação de se 
colocar à disposição para este 
cargo que é muito difícil.  A 
gente sabe que não é fácil. 
Nós temos famílias bem es-
truturadas, mas temos muitas 
famílias que não são estrutu-
radas e essas pessoas vieram 
para acolher essas familias e 
tentar ajudar e dar uma estru-
tura a essas famílias.

A Tribuna: A dona Marilene 
Antunes, uma conselheira ve-
terana disse em seu discurso, 
que as pessoas que assumem 
o cargo de conselheiro são 
pessoas abnegadas, que mui-
tas vezes têm que abandonar 
os seus afazeres particulares 
para atender um caso na rua.  

Marisley Berceli :  Exata-
mente é isso que acontece. 
Por isso que eu estou dizen-
do, é muito difícil. Quantas 
pessoas eu convidei, mas elas 
não queriam aceitar? Mui-
tas vezes, até ameaça eles 
recebem então a pessoa tem 
que ter uma dedicação extre-
ma. E também precisam ficar 
de plantão e nesse plantão 
é bem aquilo que ela falou. 
Tem que largar os afazeres e 
tem que correr para atender 
as crianças.

A Tribuna: Apesar dessas 
dificuldades, a gente vê que 
muitos conselheiros se re-
candidataram mais de uma 
vez, como é o caso da Dona 
Marilene e do Alexandre. Por 
que você acha que eles fazem 
isso? 

Marisley Berceli: É o amor. 
Isso você vê que é a dedica-
ção. É uma pessoa que se de-
dica ao próximo, que tem pre-
ocupação em ver as crianças e 
os adolescentes no caminho 
correto em conduzir essas 
crianças e adolescentes. Se a 
gente conseguir fazer isso, no 
futuro essas crianças e adoles-
centes vão ter famílias estru-
turadas, então é por isso que 
eles ficam porque têm amor 
ao que eles fazem porque não 
é fácil. 

Tamara Viota

Marisley Berceli
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Foi realizada na manhã 
da quarta-feira, dia 10 de ja-
neiro, a cerimônia de posse 
e diplomação dos cinco no-
vos Conselheiros Tutelares e 
dos cinco suplentes eleitos 
para o quadriênio que vai 
se estender de 2024 a 2028. 
Participaram da solenidade o 
prefeito Luís Henrique Morei-
ra, a vice-prefeita Marynilda 
Cavenaghi, o vereador Bisma-
rk Kuwakino, que represen-
tou o presidente da Câmara 
Municipal, Ricardo Gouveia, 
a presidente do Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente 
(CMDCA), Tamara Peresi Viota 
e a secretária de Desenvolvi-
mento Social, Pérola Cardoso. 
Os vereadores Andréa Mo-
reto, Bruno de Paula, Carol 
Amador e Elder Mansueli , 
secretários municipais, servi-
dores da Prefeitura, familiares 
dos conselheiros eleitos e 
representantes da comuni-
dade também participaram 
da posse.

Após as execuções do 
Hino Nacional Brasileiro, do 
Hino de Jales e do Hino do 
Conselho Tutelar, foram em-
possados os titulares Marile-
ne Bonadio Antunes, Sandra 
Emer Barros Pereira, Roseli 
Aparecida Bracero Arantes, 
Alexandre Aparecido de 
Oliveira e Hélio Takayoshi 
Takabayashi, e os suplentes 
Domingos Aparecido Pedro, 

Silvana Ferrari Scatena, Dione 
Jodas da Silva, Josiel Britos 
da Silva e Paulo Henrique de 
Souza.

A eleição foi realizada no 
dia 1º de outubro de 2023 na 
Escola Municipal Professora 
Elza Pirro Viana. Cada eleitor 
pode votar em apenas um 
candidato.

Após o Juramento feito 
pelos conselheiros tutela-
res eleitos e pelos suplentes, 
conduzido pela conselheira 
Marilene Bonadio Antunes, 
eleita para seu sexto manda-
to no Conselho Tutelar de Ja-
les, o prefeito Luís Henrique 
e a presidente do CMDCA, 
Tamara Viota ,  assinaram o 
Termo de Posse entregue aos 
conselheiros. O secretário de 
Governo, Reginaldo Viota, 
mestre de cerimônia do even-
to, falou sobre o trabalho re-
alizado pelo Conselho Tutelar 
de Jales, criado por força da 
Lei Municipal nº 2.949, de 
22 de agosto de 2005, e suas 
atribuições.

A vice-prefeita Marynilda 
Cavenaghi, o vereador Bis-
mark Kuwakino e a secretária 
municipal de Desenvolvi-
mento Social, Pérola Cardo-
so, fizeram uso da palavra e 
parabenizaram os eleitos. A 
presidente do CMDCA, Ta-
mara Viota, ressaltou que “as 
crianças e os adolescentes 
realmente são o futuro do 
nosso país. Quando a gente 
salva uma criança ou um jo-

vem, salvamos uma geração 
inteira. É como uma semente 
plantada e bem cuidada, que 
vai gerar bons frutos, quan-
do uma criança é deixada, é 
abandonada, ela não pode 
produzir bons frutos quando 
cresce e muitas vezes pode 
não se tornar um bom adul-
to,  mas quando temos um 
Conselho Tutelar atuante, 
com pessoas que se compro-
metem, essa situação muda 
e nós proporcionamos um 
futuro melhor para elas”.

O prefeito Luís Henrique 
também parabenizou os con-
selheiros titulares e suplentes 
eleitos, desejou sorte no tra-
balho que será realizado no 
próximo quadriênio e frisou 
que “primeiro temos que pa-
rabenizar todas as pessoas 
que tiveram a coragem de 
colocar seus nomes à dis-
posição na eleição de 1º de 
outubro, para poder enfren-
tar esse grande desafio. Cos-
tumo sempre dizer que esse 
cargo de conselheiro tutelar, 
não é cargo, isso é missão de 
vida, porque é coisa de Deus. 
Quando a população esco-
lheu vocês para cuidar das 
crianças e dos adolescentes, 
não é para qualquer pessoa, 
poucos são capacitados e 
escolhidos, portanto vocês 
estão de parabéns.  Tudo 
aquilo que vocês precisarem 
da Prefeitura Municipal, nós 
seremos sempre parceiros 
do Conselho Tutelar de Jales”.
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LH e autoridades participam da posse dos novos conselheiros tutelares

A conselheira Marilene Bonadio Antunes, eleita para seu sexto mandato, comandou o 
Juramento feito pelos conselheiros tutelares eleitos e pelos suplentes

O prefeito Luís Henrique também assinou o Termo de Posse

UPA de Jales recebe moderno aparelho de Eletrocardiograma
A UPA de Jales foi contem-

plada no final do mês de de-
zembro/2023, com um mo-
derno aparelho de eletrocar-
diograma. O sistema faz parte 
do Projeto “Boas Práticas”, na 
Atenção à Cardiologia e Urgên-
cias Cardiovasculares, numa 
parceria com o HCOR – Hospital 
do Coração de São Paulo e Be-
neficência Portuguesa com o 
Ministério da Saúde, CONASS e 
CONASEMS, via PROADISUS. O 

sistema permite que o pacien-
te faça o exame na UPA, sen-
do retransmitido em minutos 
para médicos cardiologistas do 
HCOR, na Capital Paulista.

Com o resultado do exame 
em tempo real, os médicos car-
diologistas de um dos hospitais 
mais conceituados do Brasil 
emitem um laudo final com as 
orientações para a equipe da 
UPA (médicos e enfermeiros). 
Todo o processo dura poucos 
minutos e visa atender princi-

palmente os pacientes que en-
tram na unidade com quadros 
de doenças cardiovasculares.

Para o diretor administra-
tivo José Roberto Pietrobom, 
bem como o prefeito municipal 
Luís Henrique dos Santos Mo-
reira - presidente do CONSIRJ, 
junto dos demais prefeitos dos 
outros 15 municípios que com-
põem o Consórcio, agradece 
pela parceria junto ao HCOR, 
bem como destaca a importân-
cia fundamental do aparelho 

para atendimento aos pacien-
tes e para a equipe de trabalho. 
“Hoje temos muitos casos de 
atendimentos de urgências 
cardiovasculares. Além da pre-
cisão do aparelho de última 
geração, em minutos estamos 
com o laudo assinado em mãos 
para darmos prosseguimento 
no atendimento do paciente. 
O interessante é que já temos 
uma equipe muito qualificada 
de médicos e enfermeiros aqui, 
mas agora também contamos 

com mais este respaldo de con-
ceituados médicos da especia-
lidade”, destacou José Roberto.

O principal objetivo do pro-
jeto “Boas Práticas” é qualificar 
em serviço a gestão de manejo 
clínico na linha de atenção à 
cardiologia e urgências cardio-
vasculares por meio do monito-
ramento do uso de ferramentas 
conectadas e interativas. Entre 
as doenças cardíacas mais co-
muns, destaca-se o Infarto Agu-
do do Miocárdio, diminuição ou 

interrupção da passagem de 
sangue para o coração.

Com base neste contexto, o 
projeto “Boas Práticas” oferece 
apoio às instituições públicas 
no desenvolvimento de estra-
tégias e intervenções voltadas à 
melhoria da qualidade assisten-
cial e segurança do paciente, 
com ênfase na realização do 
exame para diagnóstico do 
infarto e Arritmias Cardíacas 
em tempo adequado para a 
recuperação do paciente.

Karina Aparecida Santana de Freitas, Monica Kazumi Yamamuro, Alex Gonçalves, e Ani Eli 
Sabatin, fazem parte da equipe qualificada do Upa de Jales para operar o novo aparelho

O sistema permite que o paciente faça o exame na UPA, sendo retransmitido em minutos 
para médicos cardiologistas do HCOR, na Capital Paulista. Em tempo real, os médicos 

cardiologistas de um dos hospitais mais conceituados do Brasil emitem um laudo final com as 
orientações para a equipe da UPA de Jales
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Educação prevê até 162 novas vagas em creches até 2025 e 81 já em 2024
O vereador Hilton Marques 

(PT), em requerimento, ques-
tionou se a Prefeitura cadas-
trou propostas para a cons-
trução de creches, escolas em 
tempo integral e aquisição de 
ônibus escolares no site do 
Governo Federal, conforme 
previsto na Resolução nº 20, 
de 8 de outubro de 2023, dis-
ponível na página do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento 
da Educação (FNDE).

Marques indagou à Prefei-
tura quantas turmas de ensino 
integral seriam abertas para o 
ano de 2024, se alguma escola 
necessitava de ampliação es-
trutural e reformas e se havia 
fila de espera para matrículas 
de crianças em creches mu-
nicipais.

Em resposta ao Requeri-
mento 186/203, a Prefeitura in-

formou que a obra cadastrada 
no Sistema Federal para cre-
che, bem como o cadastro de 
solicitação do ônibus escolar, 
se encontram documentados 
aguardando orientação de 
encaminhamento e providên-
cias.

A Prefeitura vai abrir, em 
2024, três turmas de pré-es-
cola nos dois períodos nas es-
colas EM “Eljácia Moreira”, EM 
“Oswaldo Soler” e EM “Iracema 
Pinheiro Candeo”. As escolas 
“Oswaldo Soler” e “Iracema 
Pinheiro Candeo – Lola” de-
mandam ampliações e refor-
mas, a escola “Oswaldo Soler” 
requereu também uma quadra 
coberta para atividades recre-
ativas.

Segundo a Prefeitura, vá-
rias demandas não têm sido 
atendidas devido à dificuldade 
de regularização dos prédios 

oriundos da municipalização 
do ensino junto ao Governo 
do Estado/Diretoria de Ensino 
não terem sido oficialmente 
doados ao município, consta-
do apenas termo de uso, que 
não inclui autorização para 
reformas e ampliações. O pre-
feito tem procurado tratativas 
com o Governo Estadual desde 
a gestão anterior.

A Prefeitura afirmou que 
estão previstas, para 2024, 81 
vagas em creches e, se houver 
ampliação dos prédios e boa 
aceitação do programa, 162 
vagas estarão disponíveis em 
2025. Atualmente, 40 crianças 
aguardam vaga no município. 
Serão atendidas 66 crianças e, 
após a finalização das obras 
da Emei “Vera Lucia” e a con-
tratação de funcionários, será 
possível zerar a fila e atender a 
demanda reprimida.

A Secretaria de Educação espera regularizar prédios pertencentes ao Estado para abrir novas 
vagas em creches nos próximos anos

Prefeitura nega criação de centro de especialidades no antigo covidário
O vereador Ricardo Gou-

veia (PP), em requerimento, 
questionou a Prefeitura se 
seria possível transformar o 
antigo covidário em um cen-
tro de atendimento médico 
24 horas, para especialidades 
como ginecologia, obstetrí-
cia, pediatria e ortopedia.

O parlamentar indagou 
a Prefeitura se seria possí-
vel o centro de atendimento 
ser custeado pelo Consór-
cio Público Intermunicipal 
de Saúde da Região de Jales 
(Consirj).

Em resposta ao requeri-
mento, a Prefeitura informou 
que Jales possui gestão ple-
na em Atenção Básica, é de 
responsabilidade do Estado 

a média e alta complexidade 
assistencial. A Secretaria de 
Saúde disponibil iza aten-
dimento em clínica geral, 
pediatria e ginecologia em 
toda as Unidades de Saúde 
da Família.  O atendimento 
de ortopedia é contratuali-
dade nas referências para a 
especialidade, ficando, prin-
cipalmente, sob a responsa-
bilidade do Ame, Santa Casa 
de Jales e Hospital de Base, a 
depender da complexidade 
do caso.

Segundo a Prefeitura, a 
contratação de serviços pelo 
Consirj demandaria estudo 
de interesse e aplicabilidade 
por parte dos gestores dos 
dezesseis municípios que fa-
zem parte do Consórcio. Vereador Ricardo Gouveia

Não é viável a instalação de uma casa 
de apoio a pacientes em Rio Preto
O vereador Deley Vieira 

(UB), em requerimento, ques-
tionou se a Prefeitura preten-
dia criar uma casa de apoio 
em São José do Rio Preto para 
hospedar pacientes de Jales 
que viajam para tratamento 
médico.

Vieira explicou que falta-
vam instalações adequadas 
para abrigar os pacientes que 
viajam a São José do Rio Preto 
e a casa de apoio proporcio-
naria aos pacientes e acompa-
nhantes um ambiente confor-
tável e acessível, contribuindo 
para uma recuperação mais 
eficaz e menos onerosa em 

termos de deslocamento. 
Deley Vieira indagou a Pre-

feitura quais procedimentos 
seriam necessários para im-
plantar a casa de apoio. 

Em resposta ao Requeri-
mento 190/2023, a Prefeitura 
informou que disponibiliza 
transporte terceirizado para 
pacientes para tratamento 
médico em cidades vizinhas 
em dois horários, o que dimi-
nui a espera dos pacientes. 
Não é viável a instalação de 
uma casa de apoio aos pa-
cientes e familiares na cidade 
de São José do Rio Preto devi-
do ao alto custo para mantê-la 
em funcionamento. 

Deley Vieira

Zoonoses castrou 2 mil animais desde o início 
do agendamento presencial

A Câmara Municipal ques-
tionou a Prefeitura, através de 
requerimento, o que houve 
com a fila de espera de cas-
tração de animais, objeto de 
resposta do Requerimento nº 
153/2021. Segundo a Prefei-
tura, desde o início do agen-
damento presencial até o dia 
17 de novembro, haviam sido 
castrados 2 mil cães e gatos. No 
período de abril de 2021, quan-
do cessaram os agendamentos 
por telefone, até dezembro do 
mesmo ano, foram castrados 
631 animais. 

Os parlamentares explica-
ram que, em 2021, em resposta 
a um requerimento, a Prefeitura 
informou que havia 872 ani-
mais na fila de espera de cas-
tração. Durante uma reunião 
com as protetoras de animais, 
a Prefeitura assumiu o compro-
misso de contratar profissionais 
da área para suprir a demanda 

de castração.
Em 2023, os vereadores 

enviaram o Requerimento 
120/2023 à Prefeitura, solici-
tando informações sobre a fila 
de espera de castração e, se-
gundo resposta do Executivo, 
não havia fila de espera.

Os parlamentares indaga-
ram à Prefeitura se as pessoas 
que aguardam na antiga fila de 
espera seriam comunicadas de 
alguma mudança na execução 
da castração.

Em resposta ao requeri-
mento 154/2023, a Prefeitura 
informou que a lista de espera 
foi desconsiderada na transi-
ção de novembro para dezem-
bro de 2021, período em que 
o agendamento passou a ser 
presencial.

Não foi possível contatar 
por telefone os tutores do res-
tante dos animais que estavam 
na fila de espera para agenda-
mento do procedimento.

Segundo a Prefeitura, não há fila de espera para castração 
de animais
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Prefeitura revoga licitação para instalação de câmeras e central de monitoramento
Após as adequações 
necessárias, e com o 
Edital Retificado, a 
licitação será republicada 
com uma nova data.

A edição eletrônica do Diário 
Oficial do município de quinta-
-feira,11 de janeiro, traz um aviso 
de revogação do Pregão Presen-
cial nº 13/2023 aberto para aqui-
sição de um sistema de câmeras 
e central de monitoramento. 
Em 14 de dezembro, o certame 
já havia sido suspenso em razão 
de adequações futuras no edital. 
Também tinha sido suspensa, 
inclusive, a realização da Sessão 
Pública de Abertura e Julgamen-
to dos Envelopes, marcada para 
o dia 18 de dezembro. O setor de 
compras não explica os motivos, 
mas deixa claro que não se trata 
de um cancelamento, apenas 
de um adiamento. Após as ade-
quações necessárias, e com o 
Edital Retificado, a licitação será 
republicada com uma nova data. 
A publicação não informa se a 
revogação foi iniciativa do Poder 
Executivo ou se houve alguma in-
tervenção do Ministério Público.

De acordo com o aviso de 
revogação, a medida foi tomada 
“com base nas informações con-
tidas nos autos” e de acordo com 
o artigo 49, da Lei n° 8.666/93. O 
artigo mencionado afirma que 
“a autoridade competente para a 

aprovação do procedimento so-
mente poderá revogar a licitação 
por razões de interesse público 
decorrente de fato superveniente 
devidamente comprovado, per-
tinente e suficiente para justificar 
tal conduta, devendo anulá-la 
por ilegalidade, de ofício ou por 
provocação de terceiros, median-
te parecer escrito e devidamente 
fundamentado”. 

O sistema de câmeras e a 
central de monitoramento vão 
auxiliar na operação da Guarda 
Civil Municipal, que encontra-se 
em fase de concurso para con-
tratação dos agentes e deve ser 
implantada no começo do ano 
que vem.  

SERÃO INSTALADAS 90 
CÂMERAS E CENTRAL DE 

MONITORAMENTO
Conforme o jornal A Tribuna 

publicou em primeira mão, a 
Prefeitura de Jales pretende con-
tratar uma empresa especializada 
na implementação de sistema 
de vigilância e fiscalização visual 
eletrônica, serviços de monitori-
zação de alarmes e instalação de 
infraestrutura de rede intranet 
utilizando tecnologia de fibra 
óptica. O edital prevê a colocação 
de 90 pontos de monitoramento 
e Centro de Monitoramento e 
Visualizações, com um ponto de 
visualização em uma tela com 
acesso a todos os pontos moni-
torados e imagens. Tudo estará 
disponível em um vídeo wall, 
com oito monitores/TVs LED Full 

HD, de 43”, durante 24 horas por 
dia e 7 dias por semana.  

Serão realizados serviços de 
videomonitoramento, incluin-
do a implantação do sistema de 
imagens CFTV e alarmes monito-
rados, inclusive com fornecimen-
to de todos os equipamentos e 
infraestrutura necessários para 
o funcionamento do sistema, na 
forma de comodato, com comu-
nicação por intranet fibra ótica, 
além das manutenções preven-
tivas e corretivas, bem como a 
montagem e operação do Centro 
de Monitoramento. 

A Contratada será responsá-
vel pela implantação dos equipa-
mentos nos locais que serão mo-
nitorados, montagem e operação 
do Centro de Monitoramento 
e Operações e integração dos 
locais monitorados através de 
rede intranet. O sistema deverá 
permitir os operadores tomar 
ações remotamente, como acen-
der luzes e enviar mensagens de 
voz em possíveis ocorrências nos 
locais indicados. 

Para a Secretaria Municipal 
de Assistência Social, serão desti-
nados 6 pontos. Para a Secretaria 
Municipal de Agricultura, Pecu-
ária, Abastecimento e Meio Am-
biente, 4 pontos. Para a Secretaria 
Municipal de Saúde, serão 16 
pontos. Para a Secretaria Munici-
pal de Administração, 4 pontos. 
Para a Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico, Cultura e 
Turismo, 6 pontos. Secretaria 

Para a Secretaria de Saúde serão destinados 16 pontos de monitoramento. É a segunda pasta 
que mais vai receber câmeras, atrás apenas da Secretaria de Educação que vai receber 20

Municipal de Esportes, 5 pontos. 
Para a Secretaria Municipal de e 
Obras,2 pontos, e para a Secre-
taria Municipal de Educação, 20 
pontos.

A Secretaria de Mobilidade 
Urbana e Segurança Pública, a 
qual estará vinculada a Guarda 
Civil Municipal, terá 18 pontos, 
sistema de câmeras LPR (leitura 
de placas veiculares) com inte-
gração ao sistema “Detecta” da 
SSP/SP, “Alerta Brasil” da PRF e 
“Cortex” do Ministério da Justiça, 
sendo 1 ponto alimentado por 

energia solar fotovoltaica, mais 
9 pontos de videomonitoramen-
to, incluindo a implantação do 
sistema de imagens de vigilância 
com comunicação por intranet 
fibra ótica, sendo um ponto de 
monitoramento veicular.

Os serviços de monitoramen-
to eletrônico deverão ser pres-
tados através de um Centro de 
Monitoramento e Operações de 
responsabilidade da contratada 
incluindo toda a adequação do 
imóvel, com equipamentos e 
equipe de operadores treinados 

e qualificados para atendimento 
do serviço. 

As imagens deverão ficar 
arquivadas por, pelo menos, 
30 dias, e serão liberadas pelo 
responsável, sempre que julgar 
necessário; mas não poderão 
ser usadas para divulgação, dis-
ponibilização ou qualquer outra 
forma que não no âmbito interno 
da Segurança Pública Municipal. 

O investimento global inicial 
deve ser de aproximadamen-
te R$ 3.132.596,40, sendo R$ 
261.049,70 mensais.      

Região noroeste registra superávit comercial de US$ 2,2 bilhões em 2023
102 cidades atendidas 
pelo Ciesp Noroeste 
Paulista tiveram 
crescimento de 22,7% 
em relação a 2022

A balança comercial do No-
roeste Paulista fechou 2023 
com um saldo positivo de US$ 

2,2 bilhões, valor que abran-
ge as 102 cidades atendidas 
pelo Centro das Indústrias do 
Estado de São Paulo – Regio-
nal Rio Preto (Ciesp Noroeste 
Paulista).

Quando analisadas sepa-
radamente, as 102 cidades 
atendidas pelo Ciesp Noroeste 
Paulista totalizaram US$ 2,56 
bilhões em exportações de 

janeiro a dezembro de 2023, 
um aumento de 22,7% em 
comparação com o mesmo 
período do ano passado. Já 
as importações somaram US$ 
310,5 milhões, uma queda de 
2,2% em relação a 2022. O su-
perávit comercial foi de US$ 
2,2 bilhões.

Os principais itens exporta-
dos foram açúcares e produtos 

Imagem aérea do Distrito Industrial 2, em Jales, onde estão instaladas boa parte das 
empresas exportadoras da região

Guarda Civil Municipal de Santa Fé 
registrou 2.346 atendimentos em 2023

Enquanto em Jales, a Guarda 
Civil Municipal está em processo 
de implantação, em Santa Fé do 
Sul, balanço das atividades da 
corporação mostra a sua utilidade 
para a sociedade. Anualmente, 
no início de janeiro, a Guarda Civil 
Municipal da Estância Turística de 
Santa Fé do Sul entrega o balanço 
das ocorrências do ano anterior e, 
tendo como referência o período 
de 1º janeiro a 31 de dezembro 
de 2023, a GCM concluiu 2.346 
atendimentos à população, que 
geraram 799 Boletins de Ocorrên-
cias e 517 autos de infração.

Dentre as ocorrências atendi-
das durante o ano, o comandante 
da GCM Flávio Soares Rodrigues 
destacou 14 capturas de procu-
rados, 17 ocorrências com entor-
pecentes, 34 furtos, seis roubos, 
13 ameaças, 14 incêndios, 51 aci-
dentes de trânsito com vítima e 27 
ocorrências de danos.

Ao longo do ano todo trabalho 
realizado pela Guarda Civil Munici-
pal, foi em parceria com os demais 
órgãos de segurança pública do 
município e é importante destacar 
a importância da ação dos guardas 
civis municipais para a segurança 
da população, bem como a parce-

ria com a Prefeitura Municipal de 
Santa Fé, com convênios e capaci-
tações para os agentes.

O comandante Flávio tam-
bém destacou que “durante o 
Sonho de Natal e as festividades 
de final de ano, foram realizadas 
várias operações em conjunto 
com a Polícia Militar, voltadas à se-
gurança da cidade, da população 
e dos visitantes, com o objetivo de 
coibir a criminalidade e trazer mais 
tranquilidade a todos”.

Em 2023, a Administração 
Municipal realizou em conjunto 
com a GCM ações como, a criação 
do DEAC – Diária por Atividade 
Complementar –, reforço do ar-
mamento como a aquisição de 
uma CTT.40 Taurus, cinturão com-
pleto com acessórios, drones para 
patrulhamento aéreo, celulares 
corporativos para as viaturas, plo-
tagem das viaturas, fardamento 
completo, instalação de wi-fi, im-
plantação da Lei 386 de Reorga-
nização da GCM e ainda o reajuste 
de 0,5% de Regime Especial de 
Trabalho Policial.

Além dessas conquistas, fo-
ram oferecidos cursos de qualifi-
cação para os guardas civis mu-
nicipais, de Patrulhamento tático 
ostensivo, Estágio de Qualificação 

Profissional (EQP), de piloto de 
drone, e também participação 
em congresso de GCM, e em en-
contros de GCM e Polícia Federal. 
E ainda firmou convênios com 
o Pronasci II (Bolsa Formação) e 
Artesp.

“Foi um ano de muitas con-
quistas, aprendizados e de muito 
trabalho. Agradecemos à Ad-
ministração Municipal por todo 
apoio à Guarda Civil Municipal, 
para que a nossa equipe esteja 
sempre se capacitando e tendo as 
melhores condições de trabalho, 
e o resultado desse investimen-
to está no dia-a-dia, no serviço 
prestado à população, sempre de 
forma rápida e efetiva, cuidando 
da segurança pública municipal”, 
destacou o comandante Flávio 
Rodrigues.

O prefeito Evandro Mura agra-
deceu e parabenizou o trabalho 
da Guarda Civil Municipal: “O servi-
ço de Segurança Pública é um dos 
mais importantes para a cidade, 
é fundamental para que a nossa 
população tenha segurança e 
viva em paz, e o trabalho da nossa 
Guarda Municipal é de excelência. 
Por isso, temos esse compromisso 
de valorização e reconhecimento 
com a nossa Guarda”, destacou.

de confeitaria (66,7%), carnes 
e miudezas comestíveis (9,6%) 
e preparações alimentícias 
diversas (6,5%). Por outro lado, 
as principais importações fo-
ram de peixes e crustáceos 
(25,7%), máquinas, aparelhos 
e instrumentos mecânicos 
(20,2%) e leites, laticínios e 
ovos de aves (14,9%).

O diretor de Exportações 
do Ciesp Noroeste Paulista, Ro-
drigo Bechara, falou sobre o re-
sultado positivo, ressaltando a 
necessidade de aumentar ain-
da mais as exportações. “Esses 
resultados refletem um avan-
ço significativo para a nossa 

região, ainda mais fechando 
com um superávit igual a esse. 
Porém, é importante destacar 
que ainda estamos aquém do 
nosso potencial. Precisamos 
trabalhar arduamente para 
expandir a cultura exportado-
ra no Noroeste Paulista. Com 
um mercado cada vez mais 
globalizado, é essencial buscar 
novas oportunidades, princi-
palmente no exterior”, afirmou 
Bechara.

“Mês a mês, vimos nossa 
região registrando superávit, 
e ver que fechamos o ano com 
um saldo positivo de US$ 2,2 
bilhões é bem gratificante e 

mostra que estamos realizan-
do um bom trabalho. Agora, 
para 2024, é continuar neste 
mesmo caminho, pois a in-
dústria é o braço forte do Bra-
sil”, enfatizou Aldina Clarete 
D’Amico, diretora titular do 
Ciesp Noroeste Paulista.

No período analisado, os 
destinos mais importantes das 
exportações da região de São 
José do Rio Preto foram China 
(21,6%), Indonésia (5,9%) e 
Arábia Saudita (5,4%). Por sua 
vez, as compras da regional ti-
veram como principais origens 
China (32%), Chile (23,7%) e 
Estados Unidos (10,6%).
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Expo Jales terá shows de Luan Santana, Ana Castela, Maiara 
& Maraisa, Rionegro & Solimões e Zé Neto & Cristiano

Jales estará em festa no 
mês de abril, quando comple-
ta 83 anos. A Kalli Produções, 
com o apoio da Prefeitura de 
Jales, vai realizar entre os dias 
10 e 15, a Expo Jales, um gran-
dioso evento de portões aber-
tos para a população, grandes 
shows, praça de alimentação, 
rodeio de primeira e muitas 
atrações durante os seis dias.

A abertura da programa-
ção artística será na quarta-
-feira, dia 10, com mega show 
do cantor Luan Santana, 
artista de projeção interna-
cional, que foi convidado in-
clusive para cantar na festa 
de réveillon do jogador Cris-
tiano Ronaldo, em Portugal. 
Na quinta-feira, 11 de abril, 
quem sobe ao palco da Expo 
é o novo fenômeno da mú-
sica sertaneja, a cantora Ana 
Castela, também conhecida 
como “Boiadeira”, que vem 
emplacando um hit atrás do 
outro nas paradas de sucesso.

Na sexta-feira, dia 12, as 
gêmeas mais queridas do Bra-
sil, Maiara & Maraisa vão se 
apresentar, prometendo lotar 
as arquibancadas, camaro-
tes e a arena da Expo Jales. Já 
no sábado, dia 13, será a vez 

da tradição marcar presença, 
data em que se apresenta a 
dupla Rionegro & Solimões, 
com seu repertório de suces-
so, vozes marcantes e talento 
indiscutível.

No domingo, 14, véspera 
do feriado de aniversário de 
Jales, data em que também 
acontece a grande final do 
rodeio, Zé Neto & Cristiano 
comandam o palco da festa. 
A dupla que se apresenta com 
frequência em festas de peão 
de cidades como Barretos, 
Americana, São José do Rio 
Preto, Jaguariúna, entre ou-
tras, volta a se apresentar em 
Jales e promete fazer um sho-
wzão.  Na segunda-feira, dia 
15, feriado de aniversário da 
cidade, o recinto ficará aberto 
para que a população possa 
usufruir de atrações como o 
parque de diversões e a praça 
de alimentação.

“Vamos fazer uma grande 
festa, com artistas renomados, 
diversas atrações, rodeio de 
primeira com grandes nomes, 
e tudo aquilo que a população 
de Jales e os visitantes me-
recem. Nossa expectativa é 
registrar recordes de público 
e estamos preparando tudo 
com muito carinho”, disse Fá-

bio Kalli, da Kalli Produções, 
realizadora da Expo Jales.

O prefeito Luís Henrique 
falou sobre a importância e 
grandeza do evento. “Sempre 
foi tradição em Jales a realiza-
ção de grandes festas de peão, 
e a Expo Jales não é diferente, 
repleta de atrações, shows de 
renome nacional, rodeio de 
qualidade, e o principal, de 
graça, isso mesmo, com todos 
os  dias de portões abertos 
para que as famílias possam 
prestigiar a festa, podendo 
utilizar o dinheiro que gastaria 
comprando ingressos, com 
outras coisas que desejarem 
dentro do evento, como pra-
ça de alimentação e parque 
de diversões, por exemplo, 
proporcionando lazer e diver-
são para suas famílias. Nos-
sa administração tem feito 
investimentos pesados em 
saúde, educação, agricultura 
e meio ambiente, no social 
e em infraestrutura, então é 
justo que também possamos 
proporcionar lazer, diversão 
e entretenimento de forma 
gratuita para a comunidade. 
Todos estão convidados para 
prestigiar essa grande e im-
portante festa que conta com 
o apoio da Prefeitura de Jales”.

O cantor Luan Santana abre a programação artística da Expo Jales na quarta-feira, dia 10 de 
abril

A boiadeira Ana Castela vai se apresentar na quinta-feira, dia 11

No sábado, 13 de abril, a dupla Rionegro & Solimões sobe ao palco da Expo

As gêmeas Maiara & Maraisa se apresentam na sexta-feira, 12 de abril

A dupla Zé Neto & Cristiano vai se apresentar no domingo, dia 14 de abril
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Sindicato pede reposição salarial acima da inflação e majoração da cesta básica
O Sindicato dos Servidores 

Públicos Municipais de Jales 
e Região (SSPMJR) aguarda 
providências dos 26 prefeitos 
dos municípios de sua área de 
atuação sobre a concessão da 
reposição salarial dos servi-
dores desses municípios. Em 
dezembro de 2023, a entidade 
sindical protocolou requeri-
mentos pedindo providên-
cias dos administradores para 
criação de projetos de lei que 
autorizem o reajuste acima da 
inflação, assim que o índice 
fosse divulgado. Nesta semana, 
o Governo Federal divulgou 
que o IPCA (índice oficial de 
inflação) encerrou 2023 com 
alta de 4,62%.

“Ressalte-se que a conces-
são de reposição salarial é uma 
previsão constitucional ga-
rantida a todos os servidores, 
objetivando a recuperação das 
perdas pelos elevados índices 
inflacionários, evitando assim 
que o poder de compra dimi-
nua”, escreveu o presidente do 
Sindicato, José Luis Francisco, 
nos requerimentos. 

O Sindicato ressalta que a 
reposição salarial deve ser con-
cedida na data-base de cada 
município, conforme dispõe a 

legislação, portanto, em janei-
ro de 2024.

“Ante o exposto solicitamos 
que, em janeiro de 2024, tão 
logo haja conhecimento do 
índice de inflação verificado no 
período de janeiro a dezembro 
de 2023, seja enviado projeto 
de lei concedendo a devida 
reposição salarial a toda a ca-
tegoria (servidores públicos 
ativos, inativos e pensionistas) 
acima da inflação, minimizan-
do assim as inúmeras perdas 
que o funcionalismo público 
sofreu nos últimos anos”, pon-
tuou.

“Por fim, solicitamos que 
ocorra a majoração da cesta 
básica ou auxílio alimentação 
em percentual satisfatório, 
acima da inflação, para toda 
a categoria, ativos, inativos e 
pensionistas”, finalizou.

A entidade representa ser-
vidores públicos ativos, inati-
vos e aposentados em 26 mu-
nicípios da região noroeste 
paulista. Entre eles Jales, Santa 
Fé do Sul, Urânia, São Francisco, 
Aspásia, Vitória Brasil, Populina, 
Pontalinda, Palmeira d’Oeste, 
Rubinéia, São João das Duas 
Pontes, Três Fronteiras, Turma-
lina, Santa Salete, Santa Alber-
tina, Paranapuã, Dolcinópolis, 

Marinópolis, Dirce Reis, Mesó-
polis e Nova Canaã Paulista. 
Graças a atuação do Sindicato, 
em 2023, por exemplo, todos 
os municípios cumpriram os 
preceitos constitucionais e 
concederam reposição salarial. 
Alguns concederam reajuste 
acima da inflação e aumentos 
dos valores da cesta básica. 

Em Jales, o percentual de-
finido foi de 7% para todos os 
servidores. O índice é superior 
à inflação de 2022, que ficou 
em 5,79%. Maior ainda foi o au-
mento real da cesta básica, que 
subiu 10% e foi de R$ 500.00 
para R$ 550.00 para os servido-
res, ativos, inativos e pensionis-
tas que se enquadram no teto e 
já vinham recebendo. 

Em Santa Fé do Sul, ficou 
acertado um reajuste no salário 
de 15%, sendo 14,6% referen-
tes às perdas inflacionárias de 
2020 e 2021 mais 0.4% referen-
tes ao aumento do desconto 
previdenciário que subiu 3% 
no ano passado. Outra con-
quista importante foi o aumen-
to da cesta básica de alimentos, 
que passou a ser de R$ 500,00 
para todos os trabalhadores 
que recebem até R$ 2.760,00. 
Acima disso, a cesta foi reajus-
tada em 15%.  

O presidente do Sindicato dos Servidores Municipais, José Luis Francisco, já protocolou 
ofícios pedindo providências para a concessão de reajuste salarial em todos os 26 municípios 

de sua área de atuação

Período de atualização da DIPAM 2023 vai até o dia 31 de março
A Prefeitura de Jales já abriu 

o período de atualização da 
Declaração do Índice de Partici-
pação dos Municípios (DIPAM) 
que informa à Fazenda Estadual 
os valores das operações relati-
vas à circulação de mercadorias 
e das prestações de serviços de 
transporte ou de comunicação. 
O prazo termina no dia 31 de 
março.

Os produtores rurais devem 
apresentar as notas fiscais emi-
tidas no período de janeiro a 
dezembro de 2023 para o preen-
chimento do documento.

As pessoas físicas inscritas 
como produtores rurais no ór-
gão estadual, que efetuaram em 
2023, operações de venda de 
mercadorias para pessoas físicas 
não contribuintes, empresas 
estabelecidas em outro esta-
do, outros produtores rurais ou 
exterior, deverão entregar a de-
claração até o prazo estipulado.

O talão de notas do produtor rural deverá ser apresentado no Setor de
Auditoria Fiscal da Prefeitura de Jales, na Rua Cinco, nº 2266, até o dia 31 de março de 2024

A declaração deverá ser pre-
enchida no Setor de Audito-
ria Fiscal da Prefeitura de Jales, 
na Rua Cinco, nº 2266, entre às 
8h30 e 11h30, ou das 13h às 
16h. Para o preenchimento é 
necessário que o produtor rural 
esteja de posse do talão de nota 
fiscais de vendas e saídas.

Vale ressaltar que mesmo 
os talões que não tiveram no-
tas fiscais emitidas, devem ser 
apresentados, a fim de atualizar 
os dados referentes à atividade 
econômica.

A Prefeitura de Jales informa 
ainda que, caso o produtor rural 
tenha dificuldade em compa-
recer ao local, um agente devi-
damente identificado poderá 
colher os documentos neces-
sários e preencher a DIPAM na 
propriedade rural. A visita deve 

ser agendada pelo telefone (17) 
3622-3000, ramal 3026.

A declaração da DIPAM é 
obrigatória. Não há custo na 
entrega, apenas serão declara-
dos os valores já registrados nas 
notas fiscais emitidas.

A DIPAM é um documento 
importante para obter financia-
mentos rurais ou viabilização de 
seguro sobre a plantação, caso 
haja algum dano causado por 
fenômeno natural, por exemplo. 
A função social da declaração 
DIPAM é promover o aumen-
to do Índice de Participação 
do Município. Por meio de sua 
realização, o município pode 
aumentar a participação na ar-
recadação de ICMS e investir 
em educação, saúde e infraes-
trutura, proporcionando mais 
benefícios à população.

Azeite ultrapassa R$ 50,00 em supermercados de Jales

Em um supermercado de Jales, o vidro do azeite extra-
virgem pôde ser encontrado a R$ 50,99 nesta semana. 

Especialistas dizem que o preço deve continuar subindo

O preço do azeite tomou com 
louvor o lugar do preço do leite 
entre as maiores dores de cabe-
ça do consumidor brasileiro. O 
jalesense já encontra o derivado 
da oliveira na modalidade extra-
-virgem, por mais de R$ 50,00 na 
maioria dos supermercados. Com 
raras exceções. 

O Índice Nacional de Preço 

ao Consumidor Amplo (IPCA), de 
2023, foi divulgado, na quinta-feira 
(11/1), pelo Instituto de Geografia 
e Estatística (IBGE). O índice, que 
mede a inflação oficial do país, 
foi de 4,62%. O azeite de oliva é o 
oitavo subitem que mais subiu no 
período, chegando a 37,11%. 

O motivo é a queda na pro-
dução europeia, o que encarece 
o produto ao redor do mundo. As 

dificuldades dos europeus devem 
se refletir na produção global, que 
deve cair 20% nesta safra 2022/23, 
para 2,7 milhões de toneladas, de 
acordo com dados do Conselho 
Oleícola Internacional (COI). Com 
produção limitada, a expectativa 
é que a Europa, também maior 
exportadora do produto, reduza 
as vendas externas neste novo 
período.

De acordo com a revista Exa-
me, o preço médio do azeite de 
oliva subiu 25,62% no Brasil de 
janeiro a outubro de 2023, en-
quanto a inflação acumulada no 
mesmo período foi de 3,75%. 

A safra global de 2022 foi a 
pior da história, com queda de 
26%, comparada com o padrão 
histórico. A expectativa era de 
melhora em 2023, mas isso não se 
confirmou. 

A dona de casa Andréia Cris-
tina Prado reconhece o aumento 

e diz que a família tem buscado 
produtos mais baratos para subs-
tituir o da sua preferência. “Aqui 
em casa não pode faltar azeite 
extra-virgem, mas o preço tem 
ficado impossível e a gente tem 
que substituir o que costumava 
usar por um mais barato”.

O aumento dos preços do 
azeite de oliva se deve a vários fa-
tores, incluindo mudanças climá-
ticas, secas, pragas e custos indus-
triais, de energia e de embalagens.

Além disso, a produção de 
azeite de oliva é um processo com-
plexo e trabalhoso, que envolve 
a colheita e o processamento de 
grandes quantidades de azeito-
nas. É necessário cerca de 9 kg de 
azeitonas para produzir apenas 1 
litro de azeite de oliva. O armaze-
namento e o transporte do azeite 
de oliva também requerem cuida-
dos especiais, o que pode aumen-
tar ainda mais os custos.



Jales | 14 de Janeiro de 2024 | A9 | Especial |



Jales | 14 de Janeiro de 2024 | A10 | Geral |

Higor Sanches Alonso

SecCom

Alexandre Ribeiro

Prefeitura inicia construção da segunda de três areninhas planejadas
Começou na última quar-

ta-feira, dia 11 de janeiro, o 
serviço de terraplanagem do 
terreno onde será construída 
a Areninha Esportiva da Cohab 
Vereador Dercílio Joaquim de 
Carvalho. Semelhante à inau-
gurada no ano passado no Jar-
dim do Bosque (Areninha José 
Moreira), a praça esportiva terá 
um campo de futebol society e 
uma quadra de basquete 3×3, 
equipados com iluminação de 
LED e arquibancada. A obra 
está sendo realizada numa 
grande área de lazer ao lado da 
Praça Pedro Temponi, localiza-
da na Avenida Antônio Pavan. 
Como ponto de referência, 
vale lembrar que a praça já 
possui uma conhecida pista 
de skate e recebeu um dos 12 
parquinhos infantis que foram 
instalados no ano passado por 
toda a cidade. 

Em 19 de dezembro, o pre-
feito Luís Henrique antecipou, 
em entrevista exclusiva ao jor-
nal A Tribuna, que o planeja-
mento para o primeiro semes-
tre deste ano é a instalação de 
mais duas areninhas, além da 
que foi inaugurada no meio 
do ano passado, no Jardim do 

Bosque. 
Ele tinha acabado de rece-

ber a informação da conquista 
da praça esportiva. “Uma nova 
areninha que conseguimos na 
semana passada será constru-
ída no Dercílio, ao lado da pista 
de skate, e deve ser entregue 
até o fim de janeiro. Também 
estamos pleiteando outra para 
instalar na região do JACB”. 

A vereadora Andréa More-
to (PODE), que intermediou a 
areninha José Moreira (Jardim 
do Bosque) junto à bancada do 
seu partido e o secretário esta-
dual de Esportes, que também 
é seu correligionário, disse que 
a areninha transformou o local. 

“A Areninha José Moreira 
trouxe vida e esporte para o 
Jardim do Bosque.

Aos domingos recebemos 
o time de Futebol Feminino 
do Município, muitas crianças 
estão vindo prestigiar. As famí-
lias vêm dos bairros adjacentes 
participar.

Antes da areninha, era um 
terreno da Prefeitura, sem 
nada, e eu sempre tinha que 
pedir pra fazer a limpeza, pois 
temos um estabelecimento 
bem em frente”.

Moreto disse que no dia da 

inauguração, entregou um ofí-
cio à secretária de Esporte do 
Estado de São Paulo, Coronel 
Helena, falando sobre a neces-
sidade de instalação de mais 
equipamentos esportivos em 
outros bairros, inclusive na re-
gião do Dercílio e Roque Viola.

ESTADO ASSINOU CON-
VÊNIOS PARA IMPLANTA-

ÇÃO DE 20 ARENAS ESPOR-
TIVAS

O convênio para a constru-
ção da Areninha do Dercílio 
Joaquim de Carvalho foi efe-
tivamente assinado pela se-
cretária de Esportes do Estado 
de São Paulo, Coronel Helena 
Reis, no dia 28 de dezembro. 
Foram vinte Arenas Esportivas, 
em dezenove municípios. O 
investimento será de pouco 
mais de R$ 12 milhões e a pre-
visão de término das obras é 
em janeiro.

Todas as arenas esportivas 
são compostas por quadra de 
futebol society, com ilumina-
ção e arquibancada, em uma 
área de 717,5 m², e quadra de 
basquete 3×3 de 307,5 m², 
com iluminação de LED.

“Ao longo deste ano, con-
cluímos inúmeras obras. En-
tregamos 173 equipamentos, 

entre arenas esportivas, pistas 
de skates, revitalizações de 
ginásios e academias ao ar 
livre e investimos em eventos 
esportivos com objetivo de 
fortalecer o esporte no estado. 
Em 2024, continuaremos in-

vestindo e firmando parcerias 
com os municípios”, disse a se-
cretária de esportes do Estado 
de São Paulo.

As cidades contempladas 
são Hortolândia, Morungaba, 
Lençóis Paulista, Monte Apra-

zível, Itaquaquecetuba, Jaci, 
Adolfo, Bebedouro, São José 
do Rio Preto, Palestina, Ibirá, 
Santa Fé do Sul, Lins, Campos 
do Jordão, Jales, Pereira Bar-
reto, Itatinga, Campinas e São 
Pedro. 

A secretária de Esportes, Helena Reis, o prefeito Luís Henrique, a vice Marynilda Cavenaghi 
Nacca, e a vereadora Andréa Moreto, na inauguração da Areninha José Moreira, no Jardim do 

Bosque

Polícia Ambiental de Jales realizada doação de 
madeira fruto de apreensão para a Prefeitura

A Polícia Ambiental de Jales 
realizou na manhã da quarta-
-feira, dia 10 de janeiro, a doa-
ção para a Prefeitura de Jales, 
de mais de 13,5 metros cúbicos 
de madeira nativa, fruto de 
uma apreensão realizada na 
região. A doação foi oficializada 
pelo 1º Sargento PM Marcos 
Freitas, comandante da Base 
Operacional de Jales, cabo PM 
Ginez e pelo soldado PM Ma-
chado, da equipe operacional 

da Polícia Militar Ambiental de 
Jales, que fizeram a doação ao 
prefeito Luís Henrique Morei-
ra e à secretária municipal de 
Agricultura, Pecuária, Abas-
tecimento e Meio Ambiente, 
Sandra Gigante, no gabinete 
do chefe do Poder Executivo 
jalesense.

No total foram doados 
13,549 m³ de madeira nativa, 
sendo 402 estacas/lascas de 
“Aroeira”, medindo 2,2 metros 
de comprimento, perfazendo 

11,739 m³; e 30 palanques/
mourões de “Aroeira”, median-
do 3,0 metros de comprimento, 
somando o 1,810 m³.

A madeira de lei doada para 
a Prefeitura de Jales, segundo 
o comandante da Base Ope-
racional de Jales, 1º Sargento 
PM Marcos Freitas, “trata-se de 
produto florestal irregular, que 
durante a fiscalização e proces-
so administrativo não foi com-
provada a origem, resultando 
no seu perdimento”.

De acordo com a secretária 
de Agricultura e Meio Ambien-
te, Sandra Gigante, a madeira 
será utilizada por sua equipe 
em benefício dos munícipes, 
sendo na reforma de pontes, 
mata-burros, cercas, ou seja, 
para atender o interesse pú-
blico.

Na oportunidade, os poli-
ciais ambientais ressaltaram o 
trabalho que vem sendo rea-
lizado pela Polícia Militar Am-
biental no município de Jales 

e região.
O prefeito Luís Henrique 

agradeceu aos policiais pela 
doação recebida, que será de 
grande valia para a Prefeitura. 
“Quero parabenizar a toda a 
equipe da Polícia Militar Am-
biental de Jales que realiza um 
grande trabalho, não somente 
em nossa cidade, mas nos 13 
municípios da região onde 
atua. Sabemos que não é um 
trabalho fácil, mas é realizado 
com maestria por vocês, que 

resulta em importantes ope-
rações como esta, que possi-
bilitou a apreensão dessa ma-
deira que será muito útil para 
a nossa Secretaria de Agricul-
tura e Meio Ambiente utilizar 
em benefício da população, 
principalmente na zona rural.  
Aproveito para colocar a Pre-
feitura de Jales à disposição 
para contribuir naquilo que for 
possível para que o trabalho 
da Polícia Ambiental continue 
a ser realizado”.

A doação da madeira apreendida pela Polícia Ambiental de Jales foi feita ao prefeito Luís 
Henrique e à secretária de Agricultura e Meio Ambiente, Sandra Gigante, pelos policiais da 

Base Operacional de Jales

Centro Universitário de Jales celebra 
Reconhecimento do curso de Direito pelo MEC

O Centro Universitário de 
Jales tem o orgulho de anun-
ciar que seu curso de Direito foi 
reconhecido pelo Ministério da 
Educação - MEC, conquistando a 
nota 4, evidenciando o compro-
metimento da instituição com 
a excelência acadêmica. Esse 
reconhecimento, que antecedeu 
a colação de grau da primeira 
turma, iniciada em 2018, coloca 
o curso de Direito do Unijales 
dentre os melhores da região 
noroeste.

COMPROMISSO COM A 
QUALIDADE 

O Unijales se destaca não 
apenas por suas instalações mo-
dernas e corpo docente quali-
ficado, mas também pela taxa 
impressionante de alunos que já 
colaram grau na primeira turma 
e foram aprovados no Exame da 
Ordem dos Advogados do Brasil 
- OAB. A taxa de aprovação dos 
formandos no exame da OAB 
reflete o comprometimento da 
instituição em preparar seus 
alunos não apenas para a con-
clusão do curso, mas também 
para o ingresso bem-sucedido 
na prática jurídica. 

O reitor do Unijales, Oswaldo 

Soler Junior, expressou sua sa-
tisfação com o reconhecimento 
do curso e parabenizou os pro-
fessores pelo excelente trabalho 
realizado. “Este é um momento 
de celebração para toda a comu-
nidade acadêmica. O reconhe-
cimento do MEC e o sucesso de 
nossos alunos no exame da OAB 
são reflexos diretos do compro-
misso e dedicação de nossos 
docentes. Estamos orgulhosos 
de oferecer um curso que não 
apenas atende, mas supera as ex-
pectativas, colocando-nos entre 
os melhores da região”. 

PRINCÍPIOS E VALORES 

Além do conhecimento jurí-
dico adquirido durante a gradu-
ação, os discentes são incentiva-
dos a seguir princípios éticos e 
morais fundamentais do Direito. 
O respeito à justiça, a busca pela 
verdade, a equidade e a integri-
dade são valores fundamentais 
que contribuem para a formação 
de profissionais comprometidos 
com a sociedade. 

As recentes conquistas são 
marcos que consolidam o curso 
de Direito do Unijales, promo-
vendo uma formação integral e 
preparando os bacharéis para 
uma carreira de sucesso. 
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com 03 dorms, 01 sala, 01 banheiro, piso 
cerâmico, energia elétrica, poço artesia-
no, curral, área formado em pastagem, 
totalmente cercada com fios de arame 
farpado. R$5.235.000,00.

 Rural – Ribeirão da Lagoa – 7,5 alq. – 
Estrada sentido Dirce Reis, após o Centro 
de tratamento de água - Possui 6 mil pés 
de seringueira com 15 anos de plantio. 
R$1.125.000,00.

  Casa – 06 suítes sendo 02 com closet, 
06 salas, 06 banheiros sociais, 02 cozi-
nhas, 01 despensa, 02 lavanderias, área 
de serviço, quintal, churrasqueira, piscina, 
interfone, portão elétrico, garagem 02 
vagas cobertas, piso cerâmico e laje 
coberta. R$ 5.000,00 + IPTU. 

  Casa – Centro, 03 dormitórios com 
armários sendo 01 suíte com banheira, 02 
salas, 02 banheiros sociais, 02 cozinhas 
sendo 01 com armários, 01 copa, 01 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
quintal, churrasqueira, interfone, portão 
elétrico, garagem 03 vagas cobertas, 
piso cerâmico e laje coberta. R$ 2.800,00 
+ IPTU. 

  Casa – Jardim Paulo VI, 04 dormitórios 
sendo 02 suítes, 01 sala, 01 banheiro so-
cial, 01 cozinha com armários, lavanderia, 
área de serviço, quintal, churrasqueira, 
portão elétrico, garagem 02 vagas cober-
tas, interfone, piso cerâmico e laminado, 
laje coberta. R$ 2.000,00 + IPTU.

  Casa – Vila São José, 03 dormitórios 
sendo 01 suíte, 01 sala, 02 banheiros 
sociais, 01 cozinha, lavanderia, área de 
serviço, garagem 02 vagas cobertas, 
interfone, portão elétrico, piso cerâmico e 
laje coberta. R$ 1.600,00 + IPTU.  

  Casa – Jardim das Palmeiras, 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 escri-
tório, 01 banheiro social, 01 cozinha, 01 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
quintal, garagem 01 vaga coberta, interfo-
ne, portão elétrico, piso cerâmico, laje co-
berta e telha Eternit. R$ 1.400,00 + IPTU. 

  Casa – Jardim Santo Expedito, 03 
dormitórios, 01 sala, 01 banheiro social, 
01 cozinha, lavanderia, área de serviço, 
quintal, garagem 02 vagas cobertas, 
portão elétrico, piso cerâmico e forro de 
PVC. R$ 1.200,00 + IPTU.  
   Apartamento – Centro, 02 dormitórios, 
01 sala, 02 banheiros, 01 cozinha com ar-
mários, lavanderia, área de serviço, gara-
gem 01 vaga, elevador, interfone, portão 
eletrônico, laje coberta. R$1.400,00 + 
Condomínio + IPTU.

  Salão Comercial – 392,00m² - Centro, 
01 salão grande, escritório, 02 salas inter-
nas, 01 copa, 02 banheiros, piso porcela-
nato e laje coberta. R$ 8.000,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 545,00m² - Jardim 
Estados Unidos, 01 salão grande, meza-
nino, 01 escritório, 02 banheiros, cozinha, 
piso concreto e cobertura de estrutura 
metálica. R$ 6.000,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 161,45m² - Centro, 
01 salão, 02 banheiros sendo 01 com 
acessibilidade, área externa, piso porce-
lanato e laje coberta. R$ 4.500,00 + IPTU.

  Salão Comercial – Jardim Ipiranga, 01 
salão grande, mezanino, 02 banheiros 
sendo 01 com acessibilidade, área exter-
na, piso cimentado e cobertura de telha 
metálica. R$ 2.200,00 + IPTU 

VENDEM-SE

Fone/Fax:

17 3632-6991
www.imobglobo.com.br

Rua Seis, 2564- Centro - Jales - SP

 Terreno – Alpha Jalles – 420m² - 
R$500.000,00.

 Terreno – Residencial Jardim Vila Maria 
II – 360m² - 252.000,00.

 Terreno – Residencial Bella Vista – 
242,00m² - R$225.000,00.

 Terreno – Vila Mariana – 200m² - 
R$120.000,00

 Terreno – Residencial São Lucas – 
180m² - R$85.000,00

 Terreno – Vila Nossa Senhora Apareci-
da – 510m² - R$80.000,00

 Terreno – Jardim Municipal – 126m² - 
R$60.000,00.

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², com 
131,00 metros de frente para Av. João 
Amadeu esq. com a Marginal Dr. Ferraz 
Ribeiro do Valle, próximo ao Mercado 
Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – Alto 
padrão, área construída 345,96m² num 
terreno de 544,57m², R$2.800.000,00.

 Casa – Jardim Aclimação – Alto pa-
drão, área construída 377,12m² num 
terreno de 528m², R$1.800.000,00.

 Casa – Jardim Maria Paula – 03 dormi-
tórios sendo 01 suíte, 02 salas, 01 copa, 
02 cozinhas, 02 banheiros, 02 churras-
queiras, 01 despensa grande, lavanderia, 
área de serviço, garagem para 04 veícu-
los com portão eletrônico, piso cerâmico, 
laje coberta, área construída 243,60m² 
em um terreno de 360m². R$780.000,00

 Casa – Vila São José - 03 dormitórios 
sendo 01 suíte, 01 sala, 01 banheiro, 01 
cozinha, lavanderia, garagem 02 vagas 
cobertas, portão eletrônico, piso cerâ-
mico, área construída 145,59m² em um 
terreno de 216m². R$450.000,00

 Casa – Jardim Guarani – 03 dormitó-
rios sendo 01 suíte, 01 sala com 02 am-
bientes, 02 cozinhas, 03 banheiros, 01 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 02 veículos, piso cerâ-
mico, laje e telha 3,66., área construída 
199,89m² num terreno de 310,20m². R$ 
280.000,00

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida 
- 02 dormitórios, 01 sala, 01 cozinha, 01 
banheiro, área de serviço, garagem para 
02 veículos, piso porcelanato, laje, área 
construída 125,00m² num terreno de 
99.98m², R$270.000,00.

 Casa – Vila Nossa Senhora Aparecida 
- 02 dormitórios, 01 sala, 01 cozinha, 01 
banheiros, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 02 veículos, quintal gran-
de, piso cerâmica, forro de PVC e telha 
3,66, área construída 127,71m² num 
terreno de 360m², R$200.000,00.

 Casa – Conjunto Habitacional Pedro 
Nogueira - 02 dormitórios, 01 sala, 01 
banheiro, 01 cozinha, área de serviço, 
garagem coberta, quintal, portão elétri-
co, piso cerâmico, laje e forro de PVC. 
R$147.000,00

 Apartamento – Centro - 03 suítes, 
02 salas, 01 cozinha, 05 banheiros, 01 
escritório, 01 dormitório empregada, 01 
sacada, lavanderia, despejo, área de ser-
viço, portaria, interfone, portão eletrônico, 
garagem 02 vagas, piso cerâmico, área 
útil 294,45m², área comum 125,37m², 02 
elevadores. R$1.500.000,00

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles – 
Próximo à área urbana, possui uma casa 

ALUGAM-SE

imobiliariaglobo01@terra.com.br

A Imobiliária Globo é correspondente imobiliário da Caixa Econômica Federal. Em sua sede você conta com espe-
cialistas que oferecem a melhor opção de financiamento. Tudo isso sem nenhum custo de assessoria e com uma 
série de benefícios exclusivos, sendo você cliente ou não.

imobiliariaglobo01@terra.com.br / www.imobglobo.com.br
Rua Seis, 2584 - Centro / Jales   |  Fone: (17) 3632-4989 | 3632-6991

IMÓVEIS
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das 
Palmeiras número 1691, Bairro IV 
Centenário,  com 5 cômodos,  alpen-
dre,  varanda e banheiro. Terreno  
com 360 metros quadrados.  Valor:  
300 mil Reais. Tratar pelo telefone 
(17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 al-
queires, terra nua, com poço e caixa 
d’água. Localizada no município 
de Aparecida D’oeste-SP. Valor: 
180.000. Contato: (63) 98122-7172 
ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes 
de Bairros, nºs 301 e 309 na quadra 
abaixo da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra 
no valor de 180,00 mil, uma casa do 

lado da outra. Ambas  com metragem 
de 18 de frente e 32 a36 de fundo. 
Contato pelo telefone: (17)99654-
1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de te-
lha, com 3 quartos, 3 banheiros, Sala 
e cozinha grandes, varanda no fundo 
com churrasqueira de alvenaria e 
balcão. Portão eletrônico. Contato 
17-99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varan-
das, churrasqueira. Na rua 05, cen-
tro. Tratar pelo fone: (17) 99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 
ou wats 99708-5428.
------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 3 

 TERRENO – PARQUE SÃO BERNARDO 
– R$ 80.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

 TERRENO – JARDIM SÃO FRANCISCO 
– R$ 160.000,00 – 12,5 X 31,00 MTS  

 CASA – JD. DO BOSQUE – R$380.000,00 
– 02 QUARTOS (01 SUÍTE), SALA, BA-
NHEIRO, VARANDA GOURMET, PISCINA, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, ARMÁ-
RIOS PLANEJADOS, DESPENSA, PISO 
PORCELANATO, LAJE. 

 CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, VARANDA GOURMET, 
GARAGEM 02 CARROS, PORTÃO ELE-
TRONICO.

  CASA – R$ 380.000,00 – JARDIM OITI -03 
QUARTOS (01 SUITE), 02 BANHEIROS, 
02 SALAS, COZINHA, GARAGEM PARA 
02 CARROS, AREA DE SERVIÇO, AREA 
GOURMET, PISCINA, DESPEJO, PORTÃO 
ELETRONICO, TELHA COM FORRO DE 
MADEIRA ENVERNIZADO.

 SALÃO COMERCIAL + CASA – VL. MA-
RIA – R$ 2.100.000,00 – CASA COM 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 02 AM-
BIENTES, COPA, COZINHA, AREA COM 
CHURRASQUEIRA, LAVABO, LAVANDE-
RIA, DESPENSA, SACADAS AMPLAS, 
GARAGEM AMPLA (08 CARROS)

 CASA – COHAB ROQUE VIOLA – R$ 
160.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM, CALHETÃO COM FORRO, 
PISO CERÂMICA.

 CASA – NOVA JALES I – R$ 320.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE), SALA, COZI-
NHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, 
GARAGEM PARA 02 CARRO, PISO CE-
RAMICA, LAJE/COBERTA, PORTÃO ELE-
TRÔNICO, VARANDA GOURMET.

 TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 
480.000,00 – METRAGEM 13 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 48 NAS LATE-
RAIS, TOTALIZANDO UMA AREA DE 624 
METROS QUADRADOS

 TERRENO –JARDIM ESTADOS UNI-
DOS – R$ 350.000,00 – METRAGEM 12 
METROS DE FRENTE E FUNDOS POR 30 
NAS LATERAIS.

 CASA – JARDIM SÃO JORGE –R$ 
250.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, VARANDA COM CHURRASQUEI-
RA, LAVANDERIA, QUINTAL PEQUENO, 
GARAGEM,TELHA COM FORRO DE 
MADEIRA, PISO CERAMICA, PORTÃO 
COMUM.

 CASA – JARDIM SÃO JORGE –R$ 
300.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, COZI-
NHA, VARANDA GOURMET, DESPENSA, 
LAVANDERIA, QUINTAL PEQUENO, GA-
RAGEM, CALHETAO COM FORRO DE 
PVC, PISO PORCELANATO, PORTÃO 
ELETRÔNICO.

  CHÁCARA – 1 ¼ ALQUEIRE – R$ 
1.000.000,00 – COM CASA TODA CER-
CADA EM ALAMBRADO, CONTENDO 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 
03 AMBIENTES, AVARANDADA, COZI-
NHA PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL 
E EXTERNO, LAJE/COBERTA, PORTÃO 
ELETRÔNICO. 
- OBS. TROCA POR CASA EM JALES.

  CASA – RESIDENCIAL MARIA SILVEI-
RA – R$ 900.000,00 – 04 QUARTOS (01 
SUITE), 02 SALAS,           COPA, COZINHA, 
VARANDA, LAVANDERIA, CHURRAS-
QUEIRA, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO.

  TERRENO – JARDIM PÊGOLO – R$ 
260.000,00 – 14x35 – 490 METROS QUA-
DRADOS

  CASA – JARDIM DAS PALMEIRAS – R$ 
650.000,00 – 03 QUARTOS (SUITE COM 
CLOSET), SALA, COZINHA, BANHEIRO 
SOCIAL E EXTERNO, VARANDA GOUR-
MET, PISCINA, DESPEJO, LAVANDERIA , 
PORCELANATO, LAJE/COBERTA

 CASA – JARDIM GUARANI – R$ 
280.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
VARANDA, GARAGEM, PORTÃO ELE-
TRÔNICO, LAJE/COBERTA.

  CASA – RESIDENCIAL MARIA GA-
BRIELA R$ 580.000,00 – 02 SUITES, SALA 
PARA 02 AMBIENTES, COZINHA AMPLA, 
PISCINA, BANHEIRO SOCIAL, CHUR-
RASQUEIRA, LAVANDERIA, GARAGEM 
02 CARROS, LAJE/COBERTA, PORCE-
LANATO.

 CASA – MONTE LÍBANO – R$ 280.000,00 
- 03 QUARTOS (01 SUITE), 02 BANHEI-
ROS, SALA, COZINHA, GARAGEM COM 

AREA DE CHURRASCO, AREA DE SERVI-
ÇO, PORTÃO ELETRONICO, TELHA COM 
FORRO DE PVC.

  CHÁCARA – JARDIM ARAPUÃ – 10 MIL 
METROS DE AREA TERRITORIAL - R$ 
900.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, DESPEJO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, REPRESA.

  CASA – JARDIM OITI – R$ 250.000,00 – 
03 QUARTOS, 01 BANHEIROS, 01 SALAS, 
COZINHA, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
AREA DE SERVIÇO, TELHA COM FORRO 
, QUINTAL GRANDE.

 CASA – IV CENTENARIO – R$ 
600.000,00 -IMOVEL NOVO - 03 QUAR-
TOS (01 SUITE PLANEJADA), COZINHA 
PLANEJADA, COM CHURRASQUEIRA, 02 
BANHEIROS, LAJE/COBERTA, PORCELA-
NATO, GARAGEM 02 CARROS.

  CASA – CENTRO – R$ 550.000,00 – 03 
QUARTOS (01 SUITE), 01 BANHEIROS, 
01 SALA, COZINHA, GARAGEM PARA 01 
CARRO, AREA DE SERVIÇO, PORTÃO 
SIMPLES.

  CASA - VI CENTENARIO – COMER-
CIAL  – R$ 700.000,00 – 03 QUARTOS 
(01 SUITE), 02 BANHEIROS, 02 SALAS, 
COZINHA, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
AREA DE SERVIÇO, DESPEJO, PORTÃO 
SIMPLES TELHA COM FORRO DE MADEI-
RA , AREA DE TERRENO 14X36 METROS 
QUADRADOS.

 CHÁCARA – R$ 500,00,00  - PRÓXIMO 
A JALES - 2 e ½ ALQUEIRES, COM CASA, 
ENERGIA ... TROA COM CASA EM JALES .

  CASA – NOVA JALES II – R$ 100.000,00 
MAIS PARCELAS DE R$ 465,00 – 02 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEI-
RO, PORTÃO ELETRÕNICO, QUINTAL 
CIMENTADO.

  EM BREVE LOTEAMENTO TERRAS AL-
TAS, LIGUE PARA MAIS INFORMAÇÕES

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 
10 – R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZI-
NHA, 02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
08 - R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO 
(carência para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 
10 – R$ 950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, TERRAÇO COM 
ÁREA DE SERVIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVI-
ÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10.APARTAMENTO – CENTRO – R: 
11 – R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 
SUÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, 
ÁREA DE SERVIÇO.

  11.APARTAMENTO – CENTRO – R: 06 - 
R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUARTO, 
SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12.APARTAMENTO – CENTRO – AV. 
FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13.CASA – JD. PEGOLO – R: 05 – R$ 
3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 SUI-
TE), 02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, 
PISCINA, DESPEJO, 03 BANHEIROS, 
GARAGEM 4 CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 
3.300,00 + IPTU -  03 QUARTOS (01 
SUITE, ), COZINHA PLANEJADA, SALA 
PARA 02 AMBIENTES, LAVABO, QUAR-
TO DE EMPREGADA, DESPENDA, 
LAVANDERIA,PISCINA, GARAGEM 04 
CARROS.

  15.CASA – RUA BELEM – JARDIM PAU-
LO VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, VARAN-
DA, QUINTAL PEQUENO, GARAGEM 
01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

“A Empresa Frigosul Ltda, com sede na Estrada 
Municipal Aparecida d’Oeste a Marinópolis, s/nº - 
bairro zona Rural, na cidade de Aparecida d’Oeste 
– SP, comunica que há vagas para Portadores de 

Deficiência. Os interessados deverão comparecer no 
Recursos Humanos da Empresa”.

Terreno 330m no Jardim Euphly Jalles próximo aos 
condomínios Bella Vista e Alpha. 

Contém planta autorizada na Prefeitura.
 Contato: 17. 99663.9814 

quartos, sala, coz, 2 banh, área lazer, 
laje com cobertura. R$350.000,00. 
Ronaldo 99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,  R$ 450.000,00  / F: 17 
98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, 
copa, 3 quartos, edícula no fundo, 

garagem para 3 carros, 3 banheiros. 
Valor de R$ 450,00, situada no Jar-
dim Pêgolo II. Tratar pelo fone: (17) 
99660-9999, com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 
de esquina, escriturado, na cidade 
de Paranapuã - SP. Valor de R$ 
35.000,00, aceita se troca em carro. 
Maiores informações pelos fones: 
(19) 99345-0088
-----------------------------------

        VAGAS DISPONÍVEIS 

Estamoscontratando

Interessados deverão enviar os currículos para o nosso     
e-mail identificando o nome da vaga e a cidade

ELEANDRA@JALESPARK.COM.BR

Monitor (a) de Trânsito

VAGAS PARA JOVEM APRENDIZ

A Empresa FrigoSul Ltda, com sede na Estrada Munici-
pal Aparecida d’Oeste a Marinópolis, S/Nº , Bairro Zona 
Rural, na cidade de Aparecida d’Oeste, comunica que  
está com vagas para Jovens Aprendiz. Interessados 

enviar curriculum para o email: rh.apsp@frigosul.com.br 
ou pelo fone: (17)  3635-8080. 
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A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Projeto Zumba na Praça terá início no dia 17 com aulas gratuitas na Praça Dr. Euphly Jalles
Na próxima quarta-feira, 

dia 17 de janeiro, a Prefeitura 
de Jales, por meio das secre-
tarias municipais de Desenvol-
vimento Econômico, Cultura 
e Turismo e de Comunicação 
Social, vai iniciar o projeto 
Zumba na Praça. Aulas gra-
tuitas de zumba serão minis-
tradas gratuitamente para a 
população no Palco Dr. Jamil 
Saad na Praça Dr. Euphly Jal-
les em dois dias do mês de 
janeiro.

Os professores voluntários 
Vagner Assis da Silva, o Vag-
não, e Laisa da Silva Marques, 
vão ministrar aulas gratuitas 
com o intuito de oferecer mais 

uma opção de lazer e ativida-
de física para a população, por 
meio das aulas de zumba para 
pessoas de todas as idades e 
de forma gratuita.

As aulas serão realizadas 
nos dias 17 e 31 de janeiro, das 
19h às 20h. Não é necessário 
fazer inscrição para participar.

O objetivo do Projeto Zum-
ba na Praça é buscar a melho-
ria da qualidade de vida das 
pessoas, promover a redes-
coberta do prazer em praticar 
atividades físicas, assim como 
a melhoria da autoestima por 
causa da alegria e energia po-
sitiva dos ritmos trabalhados 
em aulas, além de estimular as 
relações sociais e oportunizar 

nova opções de lazer.
É importante destacar que 

a Zumba é capaz de aliar uma 
atividade que pode ser bas-
tante divertida, com excelen-
tes resultados. “Os professores 
explicaram que, diferente-
mente de algumas danças, 
que são predominantemente 
dominadas por mulheres, a 
Zumba é muito eclética e ofe-
rece excelentes resultados 
para os mais diversos perfis 
e objetivos. Ela se caracteriza 
como uma atividade física ae-
róbica e apresenta movimen-
tos da dança e coreografias 
que fazem mistura de vários 
ritmos latinos e internacio-
nais”, ressaltou o secretário de 

Comunicação, Douglas Zílio.
O prefeito Luís Henrique 

Moreira convidou todos para 
participar. “Nosso objetivo é 
oferecer essa modalidade de 
dança e atividade física, em 
praça pública, para que toda 
a população possa participar. 
Até o horário escolhido foi 
pensado em pessoas que tra-
balham durante o dia, mas a 
noite possa fazer parte desse 
momento de entretenimento 
e lazer. Portanto, fica o convi-
te a todos os jalesenses para 
participar dessa nova ativida-
de que garante não só mais 
saúde e qualidade de vida, 
como também, muito lazer e 
diversão, de forma gratuita”.

A professora Laisa da Silva Marques  ministrará as aulas de 
forma voluntária

APAFUJ agradece à Prefeitura de Jales e 
parceiros por apoio em conquistas obtidas em 2023

Após encerrar o ano de 
2023 marcado por diversas 
e importantes conquistas, a 
Associação de Pais e Amigos 
do Futsal de Jales – APAFUJ, 
iniciou o ano agradecendo aos 
parceiros que sempre apoiam 
e incentivam a associação, 
como a Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Munici-
pal de Esportes e Juventude, 
Câmara Municipal de Jales e 
patrocinadores.

Atualmente a APAFUJ aten-
de mais de 350 crianças e ado-
lescentes, com idade entre 4 
e 17 anos que, no decorrer do 
ano passado, conquistaram 
diversos campeonatos. 

Com times disputando 
as mais diversas categorias, 

os atletas conquistaram no 
primeiro semestre de 2023, 
o título de campeões dos Jo-
gos Regionais, realizados em 
São José do Rio Preto; de cam-
peões SUB 15 da Copa Ame 
de Futsal (final realizada em 
Bálsamo-SP); o Campeonato 
Adulto em Nova Canaã Paulis-
ta; foram campeões SUB 11 da 
Copa Saboraki em Jales; vice 
campeões Adulto da Copa 
Saboraki e vice-campeões SUB 
7 da Copa AME de Futsal (final 
em Bálsamo).

Já no segundo semestre a 
APAFUJ foi campeã da Copa 
AME de Futsal, categoria SUB 
7, SUB 15, e SUB 17 (final em 
Tanabi – SP);  vice-campeã da 
Copa AME nas categorias SUB 
20 e SUB 13; campeã da Copa 

de Pereira Barreto na catego-
ria SUB 13; vice-campeã na 
mesma copa nas categorias 
SUB 11 e SUB 15; campeã SUB 
13 da Copa José Soares, de 
Fernandópolis; vice-campeã 
Sub 16 da Copa Polysport de 
Futebol Regional em Santa 
Rita d’ Oeste;  campeã da Fase 
Regional do Campeonato Es-
tadual de Futebol “José As-
tolfi” (SUB 11) e participação 
na final estadual em José Bo-
nifácio; campeã da Copa de 
Votuporanga nas categorias 
SUB 8 e SUB 12; vice-campeã 
da Copa de Votuporanga no 
SIB 6 e SUB 10 e vice-campeã 
da Copa Regional de Votupo-
ranga nas categorias SUB 9, 
SUB 11 e SUB 13. 

A associação é presidida 
por Deivid Francisco de Melo, 
que trabalha em parceria com 
seu irmão, responsável técnico 
Tiago Luis de Melo e possui em 
sua equipe os treinadores de 
futsal Fernando, Tiago e Dei-
vid, os treinadores de futebol 
Élcio, Du Bola, Tiago e Deivid, 
os auxiliares técnicos Jonatan 
e Guilherme, os fisioterapeutas 
Douglas Xavier e Wenzi, além 

de Yago e João Victor no staff.
“Mais uma vez, em nome 

dos gestores da APAFUJ e tam-
bém dos alunos e suas famí-
lias, queremos agradecer a 
Prefeitura de Jales, por meio 
do prefeito Luís Henrique e a 
toda a Secretaria de Esportes, 
na pessoa do secretário Wilter, 
por todo o apoio oferecido 
durante o ano que passou, que 
foi muito especial, e, sem dú-
vida alguma, sem o qual não 
teríamos conquistado tantos 
títulos e reconhecimento. To-
dos sabemos da importância 
do esporte na vida de cada um 
e estamos muito gratos pelas 
conquistas obtidas em 2023. 
Agradecemos também aos ve-
readores Bruno de Paula, De-
ley Vieira e Bismark Kuwakino, 
que destinaram emendas im-
positivas em prol da APAFUJ, 
que nos permitiram participar 
das competições ao longo do 
ano e abriram portas para que 
outros vereadores fizessem o 
mesmo para que possamos 
continuar trabalhando este 
ano com o mesmo empenho e 
dedicação”, ressaltou o treina-
dor Tiago de Melo.

Os atletas da APAFUJ disputaram diversos campeonatos em 
2023 e conquistaram importantes títulos no ano que passou
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Marinalva da Silva Talpo Boldrin e Vitor Paulo Boldrin (coordenador 

do curso de Gestão Empresarial da Fatec Jales), celebraram no mês de 

dezembro, 25 anos de casados. Para celebrar a data, o casal ao lado 

dos filhos, Vitor Paulo Boldrin Júnior (da dupla Zé Vitor & Matheus), e 

Enzo Felipe reuniram familiares e amigos no salão de festas do Sato 

Buffet, para reafirmarem os votos do sagrado matrimônio. A belíssima 

cerimônia de casamento foi realizada pelo padre Mário Roberto Ro-

drigues Faria. Músical da cerimônia, foi da Affectus Widding Music,  

buffet do Sato Buffet, filmagem de M. Produções e Filmagens, som de 

Noel Fernandópolis, animação musical da dupla Zé Vitor & Matheus, 

cerimonialista Flávia Paganoti Cerimonial, Produções e Eventos, ma-

quiagem da noiva, Keila Fernandes, e fotos eternizadas por Gegê.  

Bodas de Prata de Marinalva 
e Vitor Paulo Boldrin 

A cerimônia de casamento foi abençoada pelo padre Mário Roberto

Marinalva e Vitor Paulo no dia do sim

Momento emocionante da cerimônia, quando os 昀椀lhos Enzo e Zé Vitor cantam 
para os pais

Vitor Paulo ao lado dos pais Denal Boldrin e Cleide Boldrin

Cada momento foi eternizado pelo fotógrafo Gegê

Marinalva lindíssima em vestido de Fátima Noivas e Vitor Paulo veste terno 
assinado pela Bela Dama AtelierO casal recebe o carinho dos 昀椀lhos Zé Vitor e Enzo Felipe

Fotos: Gegê
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O contador Alcero Rodrigues Nogueira (Escritório Bom Jesus) 

foi muito cumprimentado por mais um aniversário transcor-

rido na quarta-feira, 10 de janeiro. A comemoração foi ao 

lado da esposa Lourdinha, dos filhos Alcero Junior e Bruno, 

noras, netos e demais familiares.

A engenheira civil Anna Carolina Mello comemora mais um 

ano de vida na próxima sexta-feira, 19 de janeiro. Os pais 

Eli e Orlando Júnior ficarão encarregados dos parabéns 

para você, ao lado da irmãs Júlia e Laura, demais familiares 

e amigos.

A fisioterapeuta Mirela Rossafa (Clínica Rossafa) festejou 

idade nova no último dia 7 de janeiro. O esposo Adriano 

Pacheco (Auto Postos Xingu),  e o filho Enzo ficaram respon-

sáveis pela comemoração ao lado de familiares.

A professora Silvana Gasques Brassolati festeja idade 

nova no dia 18 de janeiro. A data será celebrada ao lado 

do esposo Odair Brassolati, dos filhos Gabriel e Gustavo, 

familiares e amigos.

O diretor de escola aposentado Valdir Zavanela cele-

bra no dia 18 de janeiro, seus 84 anos de vida. A data 

será comemorada ao lado da esposa Ineida, dos filhos 

Rodrigo, Valdir Junior e Inara, noras, genro, netos e 

demais familiares. 

João Arnaldo Zavanela Andreu comemora mais um ano 

de vida no próximo dia 18 de janeiro, quinta-feira. A data 

será compartilhada ao lado dos pais, o advogado Arnaldo 

Andreu e Inara, do irmão João Pedro, amigos e familiares.

A biomédica Renata Colombo Rossafa (Laboratório Oswal-

do Cruz), celebrou mais um ano de vida na quarta-feira, 9 

de janeiro. A data foi muito festejada com o esposo Durval 

Filho, filhos Rafaela e Lucas, demais familiares e amigos.
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Jean Chiaparini e Gabriela Papassidero trocaram alianças em uma 
linda cerimônia no último 昀椀nal de semana

Paula Geraldo e o marido Leandro Pietrobom, acompanhados dos 
昀椀lhos testemunharam casamento dos primos, no sábado

Franley Machado Junior, Caio Vano, Rodrigo Lima e amigos 
curtiram balada no Parador Beach Club em Maresias

Marcelo Bigulin, Rosangela Bigulin e Vanessa Bigulin celebraram a 
chegada de 2024

Amigos se reuniram no 昀椀nal de semana para a despedida do 
médico Túlio que agora vai atuar em Sergipe

Jean Chiaparini com seus padrinhos de casamento

Marco Marioto e a 
namorada Daniele Tofanini 
comemoraram em grande 

estilo a chegada do novo ano

Foto: Marcos Oliveira
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador
O provedor da Santa 

Casa de Jales, Edson 

Roberto da Silva co-

memora idade nova 

no dia 19 de janeiro, 

sexta-feira. A data 

será comemorada ao 

lado da esposa Vilma 

Matos (Jales Center 

Hotel), da filha Bruna, 

demais familiares e 

amigos. 

Luís Cavassana Ro-

drigues comemorou 

na sexta-feira, 12 

de janeiro, mais um 

ano de vida. A data 

foi compartilhada 

ao lado da esposa 

Jandira, familiares e 

amigos. 

O empresário Sebas-

tião Júnior Ferreira 

comemora no próxi-

mo sábado, 20 de 

janeiro, mais um ano 

de vida. A esposa, 

a professora Silvai-

ne ao lado dos filhos 

Leonardo e Rodrigo 

ficarão encarrega-

dos dos preparativos 

para festejar a data. 

A médica Sandra 

Queda celebra idade 

nova na segunda-fei-

ra, 15 de janeiro. O 

dia será comemorado 

ao lado do esposo, o 

médico Luciano Leão, 

filhos, familiares e 

amigos.

O casal Ana Maria Saura Rodrigues e o cartorário José Devanir Rodri-

gues, o Garça, entrou o ano de 2024, com várias comemorações em 

família. No dia 2 de janeiro, terça-feira, Ana Maria celebrou seus 70 

anos de vida, 45 anos de casados, 50 de namoro e 63 anos de cartó-

rio, tudo isso no mesmo dia. Com tanta comemoração, é claro, que Ana 

Maria e Garça não deixaram passar as datas em branco, reunindo a 

família para festejar esse dia tão especial, com direito a bolo e velinhas.  

Celebrações em família

Ana Maria e Garça em dia de grandes comemorações

O casal ao lado dos netos em dia de celebrações

Garça e Ana Maria comemoram ao lado da família


